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Seconda giornata con  gli eroi di montagna

Paglieta, 10 luglio 2023. Da sabato scorso si svolge il 
Raduno Regionale Sezionale Alpini. La grande festa prosegue
anche da questa mattina, dalle 8:00; si tratta del  secondo
appuntamento.  La  prima  giornata,  ieri  8  luglio,  
caratterizzata  da  un’organizzazione  impeccabile,  è  stata  
ricca di emozioni e di storia, ed  ha seguito il seguente
programma: alle ore 16.30: arrivo del Vessillo della Sezione
Abruzzi e Alzabandiera.

 Deposizione di una Corona d’Alloro al Monumento ai Caduti;
alle 17,30, il corteo  ha raggiunto il Palazzetto  Congressi
in Via Sandro Pertini per il convegno, con la partecipazione
di un folto pubblico. Prima dell’apertura dei lavori, gli
onori  di  casa  al    sindaco  di  Paglieta,   avv.  Ernesto
Graziani.

Presente all’incontro la  poetessa abruzzese, Vinia Mantini,
che  per  l’occasione  ha  scritto  una  poesia  dedicata  agli
Alpini,  musicata dal maestro  Luigi Sirolli; alla Mantini il
sindaco, avv. Ernesto Graziani, ha consegnato una targa   con
la seguente dicitura: “In riconoscimento alla poetessa Mantini
la cui poesia si trasforma in melodia per accompagnare l’anima
degli Alpini nel Raduno Sezionale a Paglieta, nei giorni 8-9
luglio 2023”.
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Delle pergamene con su scritta la poesia sugli alpini è stata
regalata dalla poetessa al sindaco Graziani e al presidente
della  Sezione  Alpini  di  Paglieta,  Nicola  Vitulli.   A
conclusione della sentita cerimonia,  sono state affrontate le
tematiche  del  convegno:  “Dalla  Linea  Gustav  alla  Linea
Gotica“,  a  cura  di  Mario  Salvitti,  storico  e  direttore
editoriale de L’Alpino D’Abruzzo, e le “Strategie e tattiche
di  due  eserciti  in  lotta”  –  Generale  Ugo  Falcone.  Mario
Salvitti,  storico;  il  generale  Ugo  Falcone;  il  presidente
A.N.A. Sez. Abruzzi, Pietro D’Alfonso; il parroco di Paglieta,
don Domenico Larcinese e Nino Marrone, direttore del periodico
“La Voce”. A  seguire, a portare la loro testimonianza sulla
guerra  nei  loro  paesi,  il  sindaco  Angelo  Piccoli
(Montenerodomo);  Carmine  Ficca  (Torricella  Peligna)  e
Palmerino  Fagnilli  (Pizzoferrato).

La serata ha visto l’esibizione eccezionale del Coro Alpino
Medio Sangro di Atessa  e dell’orchestra  di musica leggera.
L’avvenimento, che è stato organizzato dalla Sezione Alpini di
Paglieta in collaborazione con il Comune, coincide con due
ricorrenze: l’80° anniversario della “Battaglia del Sangro”
(1943-2003) e l’offerta alla chiesa della copia del Tricolore,
donato dai paglietani residenti negli Stati Uniti durante la
Grande Guerra. 

PASSAGGIO DEL MARTELLETTO al
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Lo scorso venerdì celebrata la tradizionale cerimonia

Chieti, 10 luglio 2023. Giancarlo Bigi è il nuovo Presidente,
avvocato stimato di Pescara guiderà i soci nell’anno rotariano
appena  iniziato,  succedendo  a  Dino  Scrivani  che  passa  il
testimone  dopo  un  mandato  caratterizzato  dalle  complessità
dovute al primo anno di apertura post pandemia Covid-19, ma
che  ha  visto  il  club  focalizzato  sul  massimo  supporto  al
tessuto  sociale  in  cui  è  immerso  con  iniziative  volte  a
supportare diverse associazioni impegnate nel sociale (Cuamm,
Anffas, Nuovi Orizzonti, ecc..). .

La  cerimonia  si  è  consumata  nella  splendida  cornice
dell’Osteria  La  Corte  di  Villa  Raspa.

Il mandato del presidente Bigi sarà certamente ispirato al
tema dettato dal Presidente Internazionale: CREATE HOPE IN THE
WORLD (crea speranza nel mondo).

Proprio  questo  scopo  ha  ispirato  il  progetto  del  nuovo
direttivo, la creazione di diverse commissioni che possano,
nei  vari  ambiti  di  specializzazione  dei  soci,  fornire  un
servizio utile alla comunità di riferimento con un occhio di
riguardo alle nuove generazioni.

Ad  aiutare  il  Presidente  nell’ambiziosa  missione  sarà  il
Consiglio  Direttivo  appena  nominato,  composto  da:  la
vicepresidente Anna Morgante, il past president Dino Scrivani,
il  presidente  incoming  e  segretario  Michele  Salcuni,  il
presidente eletto Patrizia Di Gregorio, il prefetto Maurizio
Cantatore, il tesoriere Luciano Cataldo e i consiglieri Paola
Pierucci,  Patrizia  Di  Gregorio,  Vincenzo  Rabottini,  Maria



Francesca  Mancini  De  Cecco  e  Pino  Polci,  i  presidenti  di
commissione Emilia Pierucci, Vincenzo Rabottini, Michele Del
Grosso e Fabio Caporale.

Tutti  i  soci  del  Club  e  le  autorità  civili  e  rotariane
formulano al neopresidente le congratulazioni per un radioso
anno di lavoro.

Nel corso della serata c’è stata l’occasione per la spillatura
della nuova socia del club, la prof.ssa Magnolia Carpineto
Borra,  docente  impegnata  sia  a  diversi  livelli  scolastici
(dalla  scuola  secondaria  di  primo  e  secondo  grado
all’università)  che  in  diversi  progetti  di  respiro
internazionale che l’hanno vista collegata a diversi college
londinesi ed australiani anche per favorire il perfezionamento
della lingua inglese a beneficio delle nuove generazioni. Da
sempre impegnata nel sociale, a lei vanno i calorosi saluti di
benvenuto e gli auguri di un ottimo impegno rotariano da parte
di tutti i soci del club.

L’accoglienza del Rotary offre ai territori in cui insistono i
vari club un punto di riferimento, un facilitatore e un vero e
proprio sostegno nella vita quotidiana.
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Tutto pronto, Film Festival in programma dal 19 al 22 luglio
2023

Roseto degli Abruzzi Il Roseto Opera Prima giunge nel 2023
alla ventisettesima edizione e fortifica la sua vocazione di
scoperta  e  valorizzazione  del  cinema  italiano  con  il
prestigioso  concorso  di  opere  prime  di  lungometraggio.  Il
cardine  attorno  a  cui  ruota  l’evento  festivaliero  è  un
approccio  volto  al  riconoscimento  e  alla  diffusione  dei
migliori talenti esordienti del cinema nazionale.

L’edizione numero 27 avrà luogo dal 19 al 22 luglio presso la
Villa  comunale  di  Roseto  ed  è  organizzata  e  promossa
dall’associazione Sulmonacinema Aps in collaborazione con Meta
Aps e con il contributo e la collaborazione del Comune di
Roseto.  La  manifestazione  è  stata  presentata  alla  stampa
questa mattina durante la conferenza che si è svolta nella
Sala Consiliare del Municipio di Roseto alla presenza del
Sindaco Mario Nugnes, dell’Assessore alla Cultura Francesco
Luciani,  dell’Assessore  al  Turismo  Annalisa  D’Elpidio,  del
Presidente di Sulmonacinema Aps Marco Maiorano, del Direttore
Artistico di Opera Prima Carlo Liberatore, del Presidente di
Meta Aps Patrizio Maria D’Artista, di diversi amministratori
comunali  tra  cui  la  Presidente  del  Consiglio  Comunale
Gabriella  Recchiuti  e  del  Direttore  Artistico  di  Roseto
Art.Lab. Bruno Cerasi.

Il concorso ha previsto un lavoro preventivo di selezione
delle migliori opere prime relative all’anno immediatamente
precedente l’inizio del festival. La rosa dei candidati è
stata poi ridotta successivamente con l’intento di stabilire
una terna di finalisti. Le opere selezionate che verranno



presentate dagli autori e proiettate al pubblico durante le
tre  serate  del  festival,  a  partire  dalle  ore  21,
concorreranno, inoltre, al premio finale Roseto Opera Prima,
decretato da una giuria composta da tre membri della redazione
di  Longtake  e  assegnato  nel  corso  della  cerimonia  di
premiazione prevista per la giornata di sabato 22 luglio. I
film sono: Denti da squalo di Davide Gentile, The Land of
Dreams di Nicola Abbatangelo e Amanda di Carolina Cavalli.

Molti gli ospiti del panorama cinematografico italiano che
hanno confermato la loro partecipazione all’edizione 2023 del
Festival, condotto dal giovane critico cinematografico Davide
Stanzione e dall’attrice Antonella Carone nella serata finale:
Daniele  Pecci  (19  luglio),  Ninni  Bruschetta  (20  luglio),
Vanessa Gravina (21 luglio), Edoardo Leo (22 luglio). Gli
attori saranno protagonisti di un nuovo format Scena prima –
Storie  di  esordi  nel  quale,  attraverso  un’intervista  sul
palcoscenico  del  festival,  racconteranno  aneddoti  e  storie
relative ai propri esordi cinematografici. Non solo proiezioni
cinematografiche  ma  anche  momenti  di  incontro  e  di
approfondimento  culturale  avranno  ampio  spazio  all’interno
della ventisettesima edizione del Roseto Opera Prima.

Mercoledì 19 luglio, presso la Villa comunale, a partire dalle
ore 18:30 e fino alle ore 19:30, il Festival ospiterà la
presentazione del libro di Piercesare Stagni Il Cinema forte e
gentile. I film girati in Abruzzo, le trame, i luoghi e gli
aneddoti Vol. II edito da Arkhé. Il giorno seguente, giovedì
20 luglio, sempre nella stessa fascia oraria, lo sceneggiatore
abruzzese Davide Orsini racconterà la sua esperienza nel mondo
della  scrittura  per  cinema  e  serie  tv  in  dialogo  con  il
critico cinematografico Davide Stanzione. Venerdì 21 luglio,
il Roseto Opera Prima accoglierà la presentazione del libro di
Giorgia Tribuiani Scrivere il perturbante edito da Audino.
Dialogherà con l’autrice la psicologa e psicoterapeuta Daniela
Di Sante.

L’appuntamento  sarà  realizzato  in  collaborazione  con  la



libreria  La  Cura.  Lo  stesso  giorno,  alle  ore  21:30,  sarà
presentato  dallo  sceneggiatore  Umberto  Braccili,  il
cortometraggio Lettera dal futuro, un intenso lavoro sulla
tragedia del terremoto avvenuto a L’Aquila nel 2009. Sarà
altresì istituito un premio del pubblico in collaborazione con
il  Sulmona  International  Film  Festival,  partner  esclusivo
della  kermesse  cinematografica  rosetana,  attraverso  la
proiezione, durante la serata di premiazione finale del 22
luglio, di tre cortometraggi: An Irish Goodbye di Ross White &
Tom Berkeley, Namoo di Erick Oh e Fino alla fine di Giovanni
Dota. Per la partecipazione alle tre giornate di proiezione è
previsto l’acquisto di un simbolico biglietto di € 4,00. Sarà
inoltre possibile sottoscrivere un miniabbonamento alle tre
serate di proiezione cinematografica al costo di € 10.

La serata di premiazione del 22 luglio è ad ingresso gratuito.
Ciaotickets prevede (solo per la vendita online) un aggio di 1
euro sull’acquisto del biglietto. Un evento, quello del Roseto
Opera Prima, che guarda in prospettiva, che crede nella forza
comunicativa della fruizione collettiva ed il cui obiettivo
costitutivo si determina nella connessione fra il presente e i
cineasti del futuro.

Nel suo saluto iniziale il Sindaco Mario Nugnes ha parlato di
“grande  orgoglio  per  una  manifestazione  che  ha  visto  un
importante rilancio grazie all’impegno dell’Assessore Luciani.
Quest’anno  il  Festival  sarà  gestito  da  una  società  di
altissimo livello che ha deciso di investire tempo, storia e
professionalità nella nostra Roseto. Noi, dal canto nostro,
abbiamo  confermato  il  contributo  da  40mila  euro  perché
crediamo fortemente nel Festival.

Ringrazio ovviamente tutti gli enti coinvolti e tutti coloro
che continuano ad investire sul nostro territorio, mettendoci
la faccia – ha aggiunto il Primo Cittadino – Anche quest’anno
la Villa Comunale di Roseto ospiterà Opera Prima e, una volta
completati tutti gli interventi, la trasformeremo in un vero
Polo territoriale della Cultura”.



“Roseto Opera Prima è l’evento culturale più importante per la
nostra città – ha aggiunto l’Assessore Luciani – e non abbiamo
esitato  un  secondo  nel  decidere  di  investire  su  di  esso,
nonostante i momenti difficili della nostra economia. Questo
perché pensiamo che il Festival va organizzato solo se si
riesce  a  garantire  l’alta  qualità  dell’offerta.  Qualità
garantita  anche  dal  curriculum  dei  partner  di  questa
ventisettesima  edizione,  conosciuti  in  tutta  Italia,
professionisti che da oltre 40 anni lavorano nel settore del
cinema  e  dei  Festival  Cinematografici  anche  a  livello
internazionale”.

Il presidente dell’associazione Marco Maiorano ha dichiarato
che “Sulmonacinema è onorata dell’incarico ricevuto dal Comune
di  Roseto  degli  Abruzzi  per  la  collaborazione
all’organizzazione del prestigioso e storico festival Roseto
Opera Prima.

Ci  occupiamo  da  oltre  quarant’anni  di  cinema,  con
approfondimenti sul cinema italiano e internazionale e, negli
ultimi anni, sul sorprendente mondo dei cortometraggi. Ma il
fil rouge che lega le due manifestazioni di Sulmona e Roseto è
sicuramente la volontà di scoprire e dare spazio ai talenti
esordienti, al futuro della produzione cinematografica e alle
giovani generazioni di cineasti, portando quanto più possibile
le loro opere nelle sale, come la magnifica arena della Villa
Comunale di Roseto, di recente tornata a ospitare eventi per i
cittadini e per i tanti turisti della zona”.

“Ringrazio l’Amministrazione Comunale per averci affidato una
delle  manifestazioni  cinematografiche  più  importanti  e
storiche in Italia – ha detto il Direttore Artistico Carlo
Liberatore  –  Il  Cinema  vive  un  periodo  carico  di
contraddizioni e, in questa epoca, il format del Festival
riveste un ruolo fondamentale per dare nuova linfa al settore
e puntare alla riscoperta del valore della visione collettiva.
La vocazione di Roseto Opera Prima aderisce a questa idea. Il
Focus del concorso è rivolto alla valorizzazione delle opere



prime  dei  registi  esordienti.  Per  il  concorso  abbiamo
selezionato tre lungometraggi di altissimo livello per cercare
di  coniugare  i  contenuti  al  linguaggio.  Questi  film,  in
qualche modo, condividono una sorta di approccio che prevede
la  riscoperta  e  la  valorizzazione  di  altrettanti  generi:
quello del Musical, quello del Lungometraggio d’avventura e
quello della Commedia dai toni esistenzialisti. Una scelta che
coniuga la componente commerciale all’espressione di valori
universali che questi lavori sono capaci di esprimere”.

Patrizio  Maria  D’Artista  si  è  soffermato  sugli  eventi
culturali  collaterali  che  caratterizzeranno  Roseto  Opera
Prima.  “Tra  i  fiori  all’occhiello  del  Festival  ci  sono,
ovviamente,  i  momenti  di  approfondimento  culturale  –  ha
affermato – Tre appuntamenti pomeridiani che caratterizzeranno
le  prime  tre  giornate  della  manifestazione  nel  luogo
straordinario  della  scalinata  della  Villa  Comunale,  tre
momenti mirati sul mondo del Cinema e dell’Arte assolutamente
da  non  perdere.  Per  quanto  riguarda  gli  ospiti  avremo  un
parterre d’eccezione che parteciperà al nuovo format Scena
prima  –  storia  di  esordi,  un  momento  di  condivisione  che
rientra nella missione del festival perché andrà a sviscerare
gli esordi dei grandi esponenti del Cinema italiano”.

DEGRADO  E  INCURIA  vanno
avanti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023
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La  Giunta  Masci  dopo  tre  anni  non  ancora  fa  partire  la
trasformazione dell’ex scuola media Muzii di Via Saffi in sede
del  Conservatorio,  finanziamento  lasciato  in  eredità  dalla
giunta di centro-sinistra.

Pescara, 9 luglio 2023. Che i lavori pubblici fossero il più
lampante dei problemi della Giunta Masci lo denunciamo da
tempo, da prima che venissero alla luce le situazioni oggetto
di attenzione da parte della Procura della Repubblica e non
voglio dire una parola di più su questo, lasciando agli organi
inquirenti  il  loro  lavoro  e  a  chi  è  stato  indagato  la
possibilità  di  difendersi.

Oggi portiamo un altro esempio dei ritardi targati Masci: l’ex
scuola media Muzii di Via Saffi. I residenti sono esasperati
dal degrado e da quello che rappresenta questo edificio per
l’intera  zona:  un  detrattore  ambientale,  pericoloso  e
frequentato  da  persone  che  cercano  riparo  per  la  notte  a
rischio  della  loro  stessa  incolumità.  Evidentemente,  le
picconate  del  Sindaco  alla  retrostante  fontanella  posta
all’inizio della strada parco non hanno sortito le conseguenze
ipotizzate da Masci. Che sorpresa!

L’esasperazione dei residenti è resa ancora più forte per il
fatto  che  l’edificio  da  tre  anni  è  stato  ammesso  al
finanziamento  del  Ministero  dell’Università,  per  essere
riqualificato, ampliato, e divenire una nuova e moderna sede
del Conservatorio, con auditorium, spazi aperti. Un vero e
proprio  campus  della  musica.  Il  finanziamento  è  stato
effettivamente erogato dal Ministero, ma purtroppo non c’è
ancora il progetto definitivo e non è ancora partita la gara.
Un  ritardo  inaccettabile  da  parte  del  Comune  di  Pescara,



soprattutto  se  si  pensa  a  come  e  con  quale  velocità  la
precedente amministrazione di centro-sinistra è riusciti a far
ammettere l’intervento al finanziamento.

La  Giunta  di  centro-sinistra,  insieme  al  Conservatorio,
affrontò una vera e propria corsa contro il tempo per poter
presentare  la  domanda  entro  i  termini  previsti.  Il  primo
documento, la Delibera di Giunta Comunale di indirizzo, con
cui si formalizzava la disponibilità del Comune a cedere la
struttura al Conservatorio, in vista dell’uscita del bando
ministeriale  è  datato  1/6/2017.  A  dicembre  2018  è  stato
approvato  l’accordo  di  programma,  in  cui  i  due  enti
disciplinavano  le  procedure  di  cui  ciascuno  sarebbe  stato
responsabile.

Tra  i  compiti  del  Comune  c’era  la  predisposizione
dell’intervento,  attraverso  il  personale  tecnico  dipendente
dell’Ente,  e  con  il  supporto  tecnico-specialistico  della
Facoltà di Architettura dell’Università Gabriele D’Annunzio,
che partecipò tramite i corsi di “Progettazione Ambientale”,
“Composizione  Architettonica”  e  “Morfologia  Strutturale  nel
Design” e il coinvolgimento dei Professori Lepore e Forlani. 
Parallelamente veniva effettuata la Conferenza dei Servizi che
ha  escluso  l’intervento  dalle  procedure  di  Vas  e  veniva
redatto il progetto di fattibilità, approvato il 14 gennaio.
Sia l’accordo di programma che il progetto di fattibilità
venivano approvati in Consiglio Comunale due giorni dopo, 16
gennaio. Il progetto definitivo veniva infine approvato in
Giunta il 5 febbraio 2019, il giorno prima della scadenza del
termine di presentazione delle domande, previsto per il 6
febbraio 2019.

Un lavoro straordinario si cui la precedente amministrazione
comunale, i tecnici di allora e il conservatorio, in sinergia
furono capaci. Quella corsa contro il tempo ha permesso di
portare in dote alla Giunta Masci 10 milioni di euro per i
lavori, un progetto di recupero e rigenerazione urbana, oltre
che uno strumento per ampliare la forza e la potenzialità del



Conservatorio pescarese.

Non si può dire lo stesso per quanto riguarda il periodo in
cui i lavori pubblici sono stati a guida Masci – Trisi. Come
detto,  la  graduatoria  è  uscita  nel  settembre  2020,  e  ne
celebrammo l’uscita con un comunicato stampa, insieme all’ex
Assessore  Paola  Marchegiani  e  all’ex  Sindaco  Alessandrini.
Dall’ammissione al finanziamento del settembre 2020, il Comune
a guida Masci – Trisi però ha impiegato 6 mesi, cioè fino a
marzo  2021,  solo  per  affidare  la  verifica  del  progetto
esecutivo. La ditta incaricata, la Società Italiana Servizi,
ha impiegato 6 giorni per verificare un progetto da 10 milioni
di euro.

Dalla  verifica  è  emersa  la  necessità  di  adeguamenti
progettuali, un fatto che ci può stare, stante la velocità con
cui era stato redatto, pena la scadenza dei termini per la
domanda.

Il problema è che, a distanza di due anni e mezzo dalla
verifica,  nonostante  l’affidamento  di  nove  incarichi  a
professionisti esterni per un totale di circa 190mila euro, il
progetto definitivo non c’è ancora. Nel frattempo, sono stati
anche effettuati due affidamenti diretti alla ditta Edilproget
per quasi 80.000 euro per opere di pulizia e la rimozione di
un serbatoio di gasolio.

Ci auguriamo che la nostra presenza qui oggi possa spronare il
Comune ad accelerare l’approvazione del progetto e l’avvio del
bando di gara. La situazione che ci troviamo davanti oggi e
con cui i residenti sono costretti a convivere grida davvero
vendetta di fronte alla disponibilità di soldi pubblici per la
riqualificazione.  Si  faccia  subito  e  si  faccia  presto,  i
residenti, gli studenti del Conservatorio, i pescaresi, non
possono  più  attendere  la  riqualificazione  dell’ex  scuola
Muzii, un progetto che sarebbe capace di cambiare il volto
della città, migliorare l’offerta formativa ed eliminare il
degrado che c’è.



LA SISTEMAZIONE DI VIA DELLA
PACE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

Comune e Ecolan si dividono le spese

Fossacesia, 9 luglio 2023. In seguito ad un incontro con la
EcoLan, l’Amministrazione Comunale e la società che gestisce
la raccolta e lo smaltimento dei rifiuti urbani in città,
hanno  convenuto  di  sistemare  via  della  Pace,  la  rotonda
attraverso la quale si va verso  via Marina e viale San
Giovanni in Venere.

Spiega il sindaco Enrico Di Giusepantonio: “C’è stata una
riunione con il presidente della EcoLan, Massimo Ranieri, allo
scopo  di  raggiungere  un  accordo  tra  il  nostro  Ente  e  la
società , per poter eseguire congiuntamente degli interventi
sulla via che conduce al cimitero comunale del capoluogo,
sulla rotonda di via Marina, percorsi tra l’altro dai mezzi
della EcoLan che lì ha il suo centro di raccolta. Di fronte
alle  evidenti  condizioni  dell’asfalto,  procederemo  agli
interventi necessari per rendere più agevole il transito di
auto e pedoni.

La situazione di via della Pace poi presenta delle criticità
non dovute di certo alla trascuratezza, quanto invece ai pini,
le  cui  radici  hanno  sollevato  il  terreno  e  quindi  resa

https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/09/la-sistemazione-di-via-della-pace/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/09/la-sistemazione-di-via-della-pace/


complicata la percorribilità in automobile o per i pedoni”.  

I lavori sono stati affidati alla Ditta Edilizia Di Biase, e
saranno eseguiti durante l’estate.

“Oltre a via della Pace – fa presente l’assessore ai Lavori
Pubblici,  Danilo  Petragnani  –  interesseranno  anche  i
marciapiedi percorsi da studenti che devono raggiungere il
Villaggio degli Studi e da quanti, soprattutto famiglie e
bambini, che si recano al Parco Aldo Moro”.

PREMIO  PHENOMENA:
riconoscimenti  per  sei
imprenditrici del Sud
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

Fashion, design e food al centro di Phenomena Mediterranea in
corso al Marina di Pescara

Pescara, 8 luglio 2023. Sei donne che con il loro talento e la
loro intraprendenza hanno saputo affermarsi nei settori del
food,  fashion  e  design,  raggiungendo  importanti  successi
professionali. A loro è andato ieri sera il Premio Phenomena,
il  riconoscimento  assegnato  nell’ambito  di  Phenomena
Mediterranea,  il  salone  ideato  e  organizzato  da  IFTA,  in
stretta  collaborazione  e  con  il  sostegno  di  Camera  di
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commercio Chieti Pescara e della sua Agenzia di Sviluppo,
Regione Abruzzo, Comune di Pescara, Camera di commercio del
Gran Sasso d’Italia e Assocamerestero.

Sul palco del porto turistico di Pescara – dove fino a questa
sera  sarà  aperto  al  pubblico  il  PalaBecci  che  vedrà  in
esposizione le creazioni e i prodotti agroalimentari di 38
imprenditrici – sono state protagoniste sei phenomene figlie
del Sud, di cui tre individuate dagli organizzati e altre tre
selezionate da buyer presenti, provenienti da più parti del
mondo  (Emirati  Arabi  Uniti,  Francia,  Germania  Giappone,
Israele, Russia, Svizzera e UK). Nel corso della cerimonia di
premiazione,  condotta  da  Maurizio  Vessa  e  Michela  Zio,
giornalista e ideatrice dell’evento, alle sei imprenditrici è
andata la statuetta che rappresenta una mano che impugna una
spiga,  simbolo  di  fertilità,  ideata  dall’artista  Deborah
Napolitano.

Il primo premio, consegnato dal presidente della Camera di
commercio Chieti Pescara, Gennaro Strever, è stato attribuito
a  Sandra  Di  Carlo,  donna  di  origini  abruzzesi,  direttore
dell’Ufficio  ICE  Zagabria  e  Sarajevo  che,  con  la  sua
professionalità,  ha  contribuito  concretamente  allo  sviluppo
del Made in Italy nel mondo. La sua esperienza trentennale in
diversi  settori  di  attività  a  supporto
dell’internazionalizzazione  delle  aziende  italiane  l’ha
portata  a  organizzare  molteplici  iniziative  promozionali,
missioni  di  sistema  in  vari  Paesi  esteri,  business  forum
bilaterali e numerosi roadshow, in partnership con tutti i
soggetti della cabina di regia per l’Italia internazionale.

Il secondo premio della serata è stato conferito a Caterina
Occhio che ha ricevuto la statuetta per mano del presidente
del Marina di Pescara, Carmine Salce. Ex responsabile degli
aiuti allo sviluppo dell’Unione Europea e delle Nazioni Unite,
specializzata in questioni di genere e nello sviluppo di

opportunità lavorative per ragazze e donne svantaggiate, ha



coordinato i programmi di impresa sociale dell’ONU per l’area
Med.  Pioniera  dell’approvvigionamento  sociale  ed  etico,  ha
fondato SeeMe, un marchio di gioielli etici realizzati a mano
da  donne  sopravvissute  a  violenze  ed  è  componente  del
Consiglio di amministrazione dell’Organizzazione mondiale del
commercio equo e solidale.

Terza phenomena di questa edizione 2023 è stata Viviana Sacco,
premiata  da  Maria  Franca  D’Agostino,  presidente  della
Commissione  Pari  Opportunità  della  Regione  Abruzzo.  Sacco
ricopre la carica di amministratore unico della Gerardo Sacco
& C. s.r.l. dal 2001, un marchio fondato nel 1963 dal padre e
diventato,  grazie  a  lei,  un  percorso  imprenditoriale  di
successo  internazionale,  pur  mantenendo  inalterate  le
caratteristiche di unicità e artigianalità dei suoi gioielli
che “raccontano delle storie”, realizzati nei laboratori di
Crotone.

Spazio  poi  alle  tre  imprenditrici,  tutte  abruzzesi,
selezionate dai buyer internazionali che hanno ottenuto a loro
volta  la  statuetta  di  Phenomena.  Nel  settore  fashion,  il
riconoscimento  è  stato  assegnato  alle  sorelle  Eleonora  ed
Eugenia D’Ambrosio De Dominicis, che sotto il marchio Coolt,
dal 2016 realizzano borse e accessori. A consegnare il premio
a  una  delle  due  imprenditrici,  Eleonora,  è  stata  Luciana
Ferrone, consigliera della Camera di commercio Chieti Pescara.

Per il settore design, invece, i buyer hanno scelto Claudia
Ciccotti,  premiata  dalla  dirigente  dell’area  Promozione
dell’Ente  camerale,  Tosca  Chersich.  L’architetto,  design  e
imprenditrice  abruzzese  di  Claudia  Ciccotti  Design  ha
partecipato a Phenomena Mediterranea con uno dei suoi fiori
all’occhiello, i calici di cristallo Swan, da lei ideati,
brevettati e prodotti in Italia.

Infine, per il settore food, la statuetta è andata a Bruna Di
Loreto, imprenditrice aquilana di Ramo di Mandorlo, premiata
dal sindaco di Pescara, Carlo Masci. Sotto lo slogan “i sapori



sono saperi”, l’azienda tutta al femminile che prospera sulle
pendici  del  Gran  Sasso  d’Italia  invita  alla  scoperta  di
antichi  sapori,  dati  da  alimenti  sani,  coltivati  e
trasformati,  partendo  dalle  farine  bio.

La manifestazione Phenomena Mediterranea si concluderà questa
sera alle 22 con una sfilata di moda, aperta al pubblico, a
cura della regista Titti Baiocchi in programma all’arena del
porto turistico Marina di Pescara. A seguire è previsto un
party di chiusura con djset. 

RIMBORSO TARI NON DOVUTA sui
Magazzini Agricoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

Lorenzo Crudele: il Sindaco chieda scusa agli agricoltori e
rassegni  le  dimissioni.  Solo  grazie  alla  minoranza  e
all’apprezzabile  senso  di  responsabilità  della  Consigliera
comunale  Simonetta  Faraone  si  sta  rimediando  ad  un  grave
errore dell’amministrazione Canosa/Castiglione

Ortona, 8 luglio 2023. “Il Comune di Ortona, come noto –
dichiara  Lorenzo  Crudele,  responsabile  del  dipartimento
agricoltura di Fratelli d’Italia Ortona – ha fatto pagare agli
agricoltori  di  Ortona  la  TARI  sugli  immobili  strumentali
all’attività agricola nonostante la normativa intervenuta a
fine 2020 ha previsto la loro non assoggettabilità al regime
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della tassa sui rifiuti urbani, a decorrere dal 1° gennaio
2021”.

“È davvero inqualificabile – continua Lorenzo Crudele – ciò
che è accaduto per colpa dell’incapacità dell’amministrazione
Canosa/  Castiglione.  Con  gli  incontri  che,  insieme  all’ex
assessore ai lavori pubblici Domenico De Iure e ai consiglieri
comunali  Angelo  Di  Nardo  e  Gianluca  Coletti,  abbiamo
organizzato sul territorio nei mesi scorsi, la comunità degli
agricoltori  ha  potuto  conoscere  le  modifiche  normative
intervenute dal 2020 ed è stata informata su come richiedere i
rimborsi.”

“Finalmente, solo grazie ai Consiglieri comunali di minoranza
Ilario  Cocciola,  Angelo  Di  Nardo,  Franco  Vanni,  Gianluca
Coletti, Simonetta Schiazza, Simona Rabottini, Italia Cocco e
Antonio  Sorgetti  –  conclude  Lorenzo  Crudele  –  e
all’apprezzabile  senso  di  responsabilità  della  Consigliera
comunale Simonetta Faraone, si sta rimediando ad un grave
errore dell’amministrazione Canosa/Castiglione. Ma è davvero
incredibile  la  scarsa  sensibilità  istituzionale  di  chi  di
fronte ad un errore così grave non avverta l’opportunità di
chiedere scusa e di rassegnare le dimissioni.”

AL MEMORIAL REMO MAGGETTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023
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La Pescara Basket partecipa al 32° Trofeo Ministars

Pescara, 8 luglio 2023. La Pescara Basket parteciperà al 32°
Trofeo Ministars, Memorial Remo Maggetti, che prenderà il via
domenica  9  luglio  a  Roseto  degli  Abruzzi.  Sarà  uno  degli
appuntamenti sportivi più attesi dell’estate del Lido delle
Rose. Al via ci saranno 19 squadre, divise in 3 categorie:
Under 14, Aquilotti ed Esordienti. Esprime soddisfazione il
dirigente Luca Di Censo: “Per noi è molto importante essere al
torneo  Ministars  di  Roseto,  e  saremo  presenti  con  due
categorie:  under  14,  in  collaborazione  con  Unibasket  e
Accademia Isernia, ed esordienti come Pescara Basket. Sono
tantissimi anni che partecipiamo e siamo pronti per vivere
ancora una volta questa avventura”.

Dal  9  al  12  luglio  si  giocheranno  i  tornei  Under  14  ed
Aquilotti. Il torneo Esordienti invece, si giocherà dal 12 al
15 luglio. 48 saranno le partite che si giocheranno sui 3
campi  regolamentari:  a  quelli  sul  lungomare  nord  del
Bellavista Arena e del Lido Azzurra, va aggiunta infatti la
storica Palestra D’Annunzio.

“Lo  sport  e  i  giovani  sono  importanti  per  la  nostra
Amministrazione – ha affermato il sindaco di Roseto, Mario
Nugnes – e tutte le iniziative che coinvolgono i ragazzi e le
ragazze devono avere una caratteristica imprescindibile: farli
crescere  e  formarli  anche  come  uomini  e  come  donne.  Una
qualità che caratterizza Saverio Di Blasio che da più di 30
anni porta a Roseto degli Abruzzi giovani provenienti da tutta
Italia  e  che,  durante  la  sua  carriera  di  allenatore,  ha
assolto anche il ruolo di formatore e maestro. Lui ci insegna
che  prima  ancora  di  raggiungere  i  risultati  sportivi  è
necessario crescere come persone. Quella del Trofeo Ministars
è una bella storia e tutti assieme dobbiamo lavorare al fianco
di Saverio affinché questa storia continui ad andare avanti.
In ultimo, mi piace sottolineare il rinnovato sostegno ad Aism
da parte dell’organizzazione perché, in fondo, lo sport e la
lotta alla malattia sono accomunati dalla stessa tenacia e



forza di volontà”.

E  Saverio  Di  Blasio,  della  Scuola  Minibasket  Roseto,  ha
aggiunto: “Il Trofeo Ministars è una manifestazione che vede
protagonisti i giovani che, durante questa bella esperienza,
fanno amicizia, giocano, crescono e si formano. Il Torneo
nasce  nel  1992  e  prende  spunto  da  una  competizione
internazionale che si svolgeva Fossombrone. Allora partimmo
con la partecipazione di otto squadre e oggi le adesioni sono
molte di più”.

IL CREPUSCOLO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

“La cosa che mi fa più paura è la GUERRA NUCLEARE, a cui
sfortunatamente ci stiamo avvicinando sempre di più. Anche se
vi  fosse  una  bassa  probabilità  è  comunque  troppo:  stiamo
andando in una direzione sbagliata”

Questa è l’ultima dichiarazione del Premio Nobel per la fisica
Giorgio Parisi.

Ci  fidiamo  delle  informazioni  diffuse  dai  canali
istituzionali; e da quanto possiamo raccogliere, soprattutto
dalle dichiarazioni dei più affidabili, le cose non vanno
proprio bene anzi degenerano.

Cosa possiamo fare…?

https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/08/il-crepuscolo/


Possiamo solo migliorarci; cercare di fare bene ogni cosa,
ognuno per proprio conto e nel campo in cui si è chiamati ad
agire.

La direzione imbroccata da questa umanità in questi ultimi
tempi, principalmente da quella di vertice, è decisamente la
peggiore che si potesse scegliere.

Questo corso storico, comunque, sta per chiudersi; le luci del
crepuscolo sono oramai più che evidenti. Si spera solo che i
danni prodotti siano i più limitati possibili.

Anche  se  agli  uomini  di  potere  mancheranno  i  tempi  della
vittoria e del dominio; per gli uomini di buona volontà sono
sempre vivi quelli della ricostruzione e della Verità.

NM

OSCAR GREEN 2023, AGRICOLTORI
CREATIVI  con  lo  Chef  Wild
Davide Nanni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

La notte degli oscar green nella torre di Cerrano. Martedì 11
luglio verranno svelati gli under 40 vincitori del premio
sull’innovazione in agricoltura
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Pineto 8 luglio 2023. Verranno svelati martedì 11 luglio nella
splendida Torre di Cerrano, a Pineto, i nomi delle sei imprese
under 40 che hanno vinto l’Oscar Green Abruzzo, la selezione
regionale  del  Concorso  nazionale  sull’innovazione  in
agricoltura  promosso  da  Coldiretti  Giovani  Impresa.

Verranno  premiati  i  sei  giovani  imprenditori  che  hanno
apportato un contributo importante in termini di novità, idee,
spirito  imprenditoriale  e  creatività  all’agroalimentare
regionale; e a fare da padrino alla manifestazione sarà un
agricoltore molto particolare: Davide Nanni, titolare di un
agriturismo a Castrovalva, più conosciuto come lo Chef Wild”
per le sue ricette nei boschi che hanno fatto, attraverso o
social,  il  giro  del  mondo  per  approdare  anche  alla
trasmissione  di  Antonella  Clerici.

“L’Oscar green è un premio destinato ai giovani agricoltori
che innovano la tradizione senza intaccarne i valori – spiega
Giuseppe Scorrano, delegato di Coldiretti Giovani Impresa –
presenteremo progetti nuovi, curiosi e creativi, dimostrando
tangibilmente  la  capacità  dei  giovani  agricoltori  di
migliorare il passato non tradendo i suoi principi cardine. I
progetti che sono arrivati alla finale regionale, selezionati
tra oltre 40 partecipanti, rispecchiano a pieno titolo la
voglia  dei  giovani  imprenditori  di  alzare  l’asticella  non
rinunciando alle proprie radici”.

All’incontro,  che  verrà  aperto  alle  ore  18  dai  saluti
istituzionali  e  vedrà  presenti  il  sindaco  di  Pineto  e  il
consiglio  direttivo  del  Parco  marino,  sarà  presente  anche
l’assessore  regionale  alle  politiche  agricole  Emanuele
Imprudente,  oltre  naturalmente  al  presidente  di  Coldiretti
Abruzzo Silvano Di Primio e al direttore regionale Roberto
Rampazzo.  Interverranno  nel  corso  dell’evento  la  delegata
nazionale di Coldiretti Giovane Impresa Veronica Barbati e il
segretario  nazionale  di  Coldiretti  Giovani  Impresa  Stefano
Leporati.



ARRIVA  IL  PALLEGGIATORE
Edoardo Lanci
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

Figlio (e nipote) d’arte, dal settore giovanile

Ortona, 8 luglio 2023. Dopo due stagioni da stagista in prima
squadra, Edoardo Dodò Lanci è finalmente pronto per il grande
passo. La Sieco Service Impavida Ortona quindi il vice-Ferrato
direttamente dal settore giovanile promuovendo Edoardo Lanci
ufficialmente in prima squadra.

Prosegue dunque la famigerata stirpe dei palleggiatori dato
che  il  papà,  coach  Nunzio  e  lo  zio,  storico  capitano
dell’Impavida Andrea, hanno toccato vertici importanti proprio
in questo ruolo.

Dopo aver disputato il campionato di Serie C regionale e il
torneo di categoria Under 19, per il secondo anno consecutivo,
Dodò si è trasferito negli USA dove ha disputato e vinto il
campionato Under 18 della SCAV (South California Volleyball
Association) con la maglia dei Forza 1.

La gioia della vittoria si somma alla gioia di una telefonata
ricevuta  dall’Italia:  «Ero  ancora  in  California  quando  mi
hanno chiamato per propormelo» dice Edoardo Lanci. «Non potevo
che accettare con entusiasmo di prendere parte ad un progetto
così importante. Ci saranno molti giovani e sono convinto che
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questo sia il contesto migliore per crescere sia dal punto di
vista tecnico che da quello personale.  La cosa fondamentale
sarà quella di aiutare i miei compagni a far sì che la SIECO
raggiunga  i  suoi  obiettivi.  Nel  frattempo,  un  saluto  ai
tifosi,  in  particolar  modo  ai  Dragoni.  Ci  si  vede  al
palazzetto!»

Edoardo Lanci

Nascita: 03/12/2005

Nazionalità Sportiva: Italiana

Ruolo: Palleggiatore

Altezza: 190 cm

CARRIERA:

2023/2024 Sieco Service Impavida Ortona – Serie A2

2022/2023 Sieco Service Impavida Ortona – Serie A3

2021/2022 Service Impavida Ortona – Serie A2

COLDIRETTI  L’AQUILA,  ELETTO
PRESIDENTE Alfonso Raffaele
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023
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Unanimità  per  il  primo  mandato  del  produttore  orticolo
fucense.  “Operare  in  squadra  per  conoscere  il  territorio,
rappresentarlo e potenziare filiere e Campagna amica”

L’Aquila, 8 luglio 2023. Alfonso Raffaele, 49 anni, produttore
orticolo del Fucino, è stata eletto presidente di Coldiretti
L’Aquila  per  i  prossimi  cinque  anni.  È  stato  votato
all’unanimità ieri sera dall’assemblea provinciale che si è
tenuta  ad  Avezzano,  alla  presenza  del  direttore  Domenico
Roselli,  nella  sede  della  Federazione  provinciale  per
rinnovare gli organi sociali e tracciare un bilancio della
situazione dell’agroalimentare della provincia aquilana.

“Sono felice e lusingato per la fiducia riposta in me – ha
detto Alfonso Raffaele – proseguirò il lavoro svolto fino ad
oggi dalla Coldiretti L’Aquila con l’obiettivo di sostenere le
imprese e il territorio. La provincia aquilana è fortemente
caratterizzata da eccellenze, tradizioni e tipicità che vanno
tutelate e valorizzate.

Le dimensioni territoriali che vanno dal Fucino alla valle
Peligna  e  alle  zone  dell’Aquilano  e  dell’Alto  Sangro
necessitano di essere conosciute tutte, comprese e tutelate
nelle specificità delle produzioni agricole che esprimono e
che,  ne  sono  conscio,  sono  anche  diverse  tra  di  loro  e
necessitano  pertanto  della  giusta  umiltà  per  andare  a
comprenderle  attraverso  l’aiuto  dei  Consiglieri  che  mi
vorranno accompagnare e spiegare.

Punto  a  realizzare  il  giusto  lavoro  di  squadra  che,  una
provincia così estesa, merita. Sono certo che con l’aiuto del
Consiglio e della Direzione provinciale si apriranno scenari
importanti e successi sempre più soddisfacenti lavorando sulla
base associativa, presidiando il territorio ed esprimendo un
elevato livello di servizio all’insegna del rispetto delle
norme e della legalità. La varietà degli indirizzi produttivi
ci spinge a puntare su progetti economici e di filiera senza
dimenticare l’importanza della consulenza, dell’assistenza ai



soci e della formazione – ha detto il neoeletto presidente –
so  che stiamo potenziando il progetto di Campagna Amica, dei
suoi agriturismi e dei suoi mercati di vendita diretta sui cui
molto è stato fatto ma c’è ancora molto da fare affinché si
caratterizzi l’essenza della nostra Organizzazione che, con i
suoi progetti nazionali, ci fornisce il necessario distinguo
per una rappresentanza fattiva, di valori e di tutela degli
interessi agricoli e sociali.

Fondamentale sarà il rapporto con le istituzioni locali e
provinciali: siamo un soggetto politico e non partitico che
deve saper dialogare con tutti avendo, però, come faro ed
unico obiettivo, gli interessi degli agricoltori.”

Il  presidente  Raffaele  ha  poi  proseguito  analizzando  le
criticità attuali che si palesano quotidianamente: “Nel Fucino
stiamo  vivendo  l’attesa  della  concessione  dello  stato  di
calamità  naturale  che,  auspichiamo,  possa  consentire  di
alleviare le inevitabili ripercussioni economiche che hanno
danneggiato il territorio dell’ex lago tra maggio e giugno.

I  danni  di  quest’anno,  se  non  sostenuti  adesso,  avranno
ripercussioni economiche anche per i prossimi anni se l’intero
sistema imprenditoriale non avrà avuto il giusto sostegno per
mitigare gli effetti negativi: l’aggravio dei costi avuti a
causa delle intense piogge alluvionali della primavera sono
nefaste per il territorio fucense – ha sottolineato – non è da
meno la situazione del settore allevatoriale e delle colture
della Valle Peligna afflitte dalle conseguenze inimmaginabili
legate alla crisi internazionale in corso, che si palesano
attraverso un aumento dei costi dei prodotti energetici e
degli altri fattori produttivi.

Anche se opero nel Fucino, non dimentico che i danni da fauna
selvatica sfiancano economicamente e moralmente gli allevatori
e non solo. Fino a quando non ci sarà un sistema di equilibrio
valido per affrontare gli effetti negativi della coabitazione
con gli animali selvatici non potremo certamente dire che



avremo concluso la nostra battaglia che, da anni, Coldiretti
pone su questo tema”.

Il rinnovo degli organi sociali è culminato con l’elezione,
insieme al presidente Raffaele Alfonso, dell’attuale consiglio
direttivo  provinciale,  composto  da  Caiola  Benedetto,
Cianfaglione Fabio (Vice Presidente), Colabrese Mario, Curti
Berardo, D’Alessandro Ylenia, De Simone Giuseppina, Di Mascio
Pasquale,  Gualtieri  Cesidio  (Vice  Presidente),  Marronaro
Rodolfo, Paris Ciro, De Santis Pietro, Parsi Franco, Scrimieri
Daniela, Don Juve Velondrazana.    

Alessandra Fiore

È  STATA  UNA  GRANDE
ESPERIENZA.  L’architetto
Bucci dopo Copenaghen
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

Il  professionista:  “La  mia  ricerca  è  stata  accolta  con
entusiasmo e curiosità”

Pescara, 8 luglio 2023. Il professionista abruzzese d’adozione
e molisano di nascita Angelo Bucci, di rientro da Copenaghen,
in  Danimarca,  dove  ha  partecipato  nei  giorni  scorsi  al
Congresso  mondiale  degli  architetti,  racconta  la  sua
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esperienza  come  relatore.

“La mia ricerca è stata accolta con entusiasmo e curiosità –
dice – Potersi confrontare con studiosi di tutto il mondo
sugli obiettivi di sviluppo sostenibile, ha arricchito tutti i
partecipanti di tanti nuovi punti di vista e approfondimenti
utili  ad  approcciare  temi  così  complessi.  La  complessità,
infatti, è stato il filo rosso che ci ha accompagnato nei
quattro giorni di intense discussioni. Tutti i panel hanno
dedicato  molta  attenzione  ad  ogni  singolo  tema  di
approfondimento, ma considerandolo sempre in un ambito più
ampio,  che  rappresenta  il  sistema  complesso  del  nostro
pianeta”.

Il panel che lo ha visto come relatore è stato incentrato sul
ruolo del design nella società moderna. Un argomento che è
stato in perfetta sintonia con la materia del congresso di
quest’anno, ovvero creare  un dibattito su come l’architettura
possa  essere  uno  strumento  per  raggiungere  i  diciassette
obiettivi per uno sviluppo sostenibile delle Nazioni Unite e
su come innovazione e collaborazione multidisciplinare possano
apportare  un  reale  cambiamento  all’ambiente  costruito.
L’architetto, inoltre,  ha posto l’attenzione su quanto sia
necessario un cambio di paradigma nella progettazione e un
cambio di approccio alla società moderna, affinché il design
non sia solo uno strumento di marketing ma recuperi quel ruolo
di formazione di coscienze nella società, per renderla più
sostenibile, etica e inclusiva.

“Nello spazio in cui ho presentato la mia ricerca – spiega
Angelo Bucci – si è parlato soprattutto della necessità di
condivisione  degli  obiettivi  e  di  interdisciplinarità
dell’approccio, temi che rientravano anche nel mio contributo
al panel stesso. In un’ottica di revisione dell’idea comune di
progettazione, sono stati presentati ricerche e argomenti che
abbracciavano  anche  altri  settori,  dall’antropologia  alla
biologia marina, essendo tutti consci del fatto che, senza il
contributo  di  altre  professionalità,  il  lavoro  del  solo



progettista potrebbe non essere capace di avere effetti sul
contesto complessivo e, dunque, restare un progetto fine a sé
stesso”.

Il  lavoro  che  l’architetto  ha  illustrato  al  Congresso  di
Copenaghen  non  finisce  qui.  Il  prossimo  obiettivo  è  la
pubblicazione del libro che conterrà le stesse tematiche.

“Cercherò di confrontarmi sempre con più persone a riguardo –
conclude – e costruire, in questo modo, un nuovo percorso da
seguire insieme. Spero che la classe creativa riesca, così
facendo, ad uscire dal cono d’ombra in cui è stata relegata
negli ultimi decenni e torni ad avere un ruolo nella società
come promotrice di idee e stimolo allo sviluppo di una nuova
coscienza”.

PREVENZIONE AL MARE. Soccorso
bambino autistico
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

Angeli del Mare FISA da Pescara formazione e sensibilità

Pescara,  8  luglio  2023.  Due  giovani  Assistenti  Bagnanti
intervengono a Pescara per soccorrere un bambino autistico in
pericolo. Importante lavoro in gruppo per Andrea Di Cintio e
Giacomo Verdecchia.
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Giovedì  6  luglio  alle  ore  13  dalla   postazione  dello
Stabilimento Balneare Lido Azzurro a Pescara, il Soccorritore
Acquatico  Angeli  del  Mare  F.I.S.A.  Andrea  Di  Cintio  in
collaborazione  con  il  suo  collega  Giacomo  Verdecchia  ha
effettuato un salvataggio in mare. Una situazione abbastanza
delicata considerando la giovane età del bagnante soccorso, un
bambino  di  dieci  anni  con  problemi  di  autismo.  Grande
professionalità e abilità, da parte dei Soccorritori Acquatici
F.I.S.A. (Federazione Italiana Salvamento Acquatico).

Andrea Di Cintio, FISA Angeli del Mare: “Mi trovavo sopra la
torretta  a  guardare  e  osservare  lo  specchio  d’acqua  con
bandiera bianca e mare calmo, quando verso le 13 ho ascoltato
il richiamo di una mamma che ha dichiarato che il figlio
autistico era in difficoltà poiché allontanatosi fino alle boe
che  delineano  la  zona  della  balneazione.  Subito  mi  sono
attivato prendendo il Baywatch, pinne, maschera e boccaglio e
a nuoto operativo di soccorso, ho raggiunto e rassicurato il
bambino  autistico  in  difficoltà.  Prontamente  il  collega
Giacomo Verdecchia della postazione Canarie vedendomi in acqua
col bambino e capendo il pericolo, ha preso il pattino di
salvataggi0 ed è venuto in nostro aiuto per supportare il
salvamento. Appena siamo arrivati sul posto dell’intervento
abbiamo  fatto  salire  il  bambino  sul  pattino  e  lo  abbiamo
riportato a riva dalla mamma. facendo rientrare immediatamente
il pericolo.”

Marco schiavone, presidente angeli del Mare: “Come Angeli del
Mare abbiamo avviato questa preziosa collaborazione con la
F.I.S.A  (Federazione  Italiana  Salvamento  Acquatico)  che  ci
permette di formare i giovani soccorritori con un livello di
professionalità altissimo. Tanto da prendere postazioni come
questa  alle  Isole  Tremiti  frequentata  da  turisti
internazionali. Inoltre, chiediamo ai nostri collaboratori di
metterci  passione  e  cuore.  Il  mare  è  bello,  ma  è  anche
continuamente  una  possibile  minaccia  per  i  bagnanti,
soprattutto gli anziani e i bambini. I nostri soccorritori



sono  addestrati  non  solo  alle  tecniche  di  salvamento,  di
nuoto, di primo soccorso. Ma soprattutto a prevenire o meglio
osservare e cercare di informare i bagnanti sui possibili
pericoli  del  mare.  Insieme  a  Carmen  Padalino,  mia  socia,
ringraziamo il Presidente della F.I.S.A. Raffaele Perrotta per
la preparazione dei Soccorritori Acquatici FISA e per la loro
professionalità.”

ADA D’ADAMO HA VINTO il 77°
Premio Strega
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

L’ortonese vince con il romanzo Come d’Aria edito da Elliot

Chieti,  8  luglio  2023.  L’autrice,  diplomata  all’Accademia
Nazionale di Danza e laureata in Discipline dello Spettacolo,
è venuta a mancare il 1° aprile di quest’anno dopo una lunga
malattia e subito dopo aver saputo di essere entrata nella
dozzina del Premio Strega.

Come presidente della Provincia di Chieti e come sindaco di
Vasto sono doppiamente orgoglioso di questa notizia perché
oltre  al  fatto  che  a  vincere  il  Premio  Strega  sia  stata
un’abruzzese, c’è anche la gioia che Vasto sarà la prima città
a presentare il suo romanzo questa sera ai Giardini di Palazzo
d’Avalos in occasione del Festival Vasto D’Autore.
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Ho  subito  accolto  con  gioia  la  notizia  della  vittoria
dell’autrice Ada D’Adamo del Premio Strega e ho letto con
profonda commozione la sua storia.

Il racconto di Ada D’Adamo è un racconto vero, della sua
esperienza personale attraverso la sofferenza e la malattia e
nel  rapporto  di  affetti  con  la  figlia  disabile  che  ha
conquistato  i  lettori  e  i  critici  letterari.

Un premio postumo, dopo la sua scomparsa e ritirato dal marito
Alfredo Favi, che riempie di gioia e di orgoglio non solo me,
ma anche tutta la comunità di Ortona, la Provincia di Chieti e
l’Abruzzo.

Francesco Menna, Presidente della Provincia di Chieti

Foto: Ansa

UCRAINA: LE BOMBE A GRAPPOLO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

La guerra sarà ancora più cattiva

Politicainsieme.com,  8  luglio  2023.   Gli  Stati  Uniti
invieranno  all’esercito  ucraino  le  famigerate  bombe  a
grappolo.  Le  Cluster  Bombs  hanno  la  caratteristica  di
disseminarsi sul terreno e di restare per anni un pericolo
concreto, e fortissimo, non solo per i combattenti, ma anche
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per i civili.

Vista  la  loro  pericolosità,  e  le  conseguenze  della  loro
utilizzazione  destinata  ad  avere  effetti  di  lunga  durata,
numerosi paesi, incluso i principali europei, avevano dato
vita e sottoscritto un’apposita Convenzione che impegna ad
oggi un’ottantina di paesi, tra cui l’Italia. Come purtroppo
accade  spesso,  lo  è  anche  nel  caso  di  tanti  tribunali
internazionali, spesso invocati a seconda delle convenienze,
nazioni importanti come gli Stati Uniti, la Russia la Cina non
l’hanno sottoscritta.

Fino a pochi giorni fa l’Ucraina aveva lamentato l’uso di
questi  micidiali  ordigni  da  parte  delle  truppe  russe.
Evidentemente,  adesso,  assisteremo  ad  un  ripensamento  e
all’utilizzazione di ordigni destinati solo, se possibile, a
far diventare la guerra in atto ancora più cattiva.

Ucraina: la guerra sarà ancora più cattiva, con le bombe a
grappolo

IL  32°  TROFEO  MINISTARS
domenica al via
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

Il  memorial  Remo  Maggetti,  nel  segno  dello  sport  e  della
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solidarietà

Roseto degli Abruzzi, 8 luglio 2023. Prenderà il via domenica
9 luglio il Trofeo Ministars edizione numero 32: uno degli
appuntamenti sportivi più attesi dell’estate del Lido delle
Rose. Al via ci saranno 19 squadre, divise in 3 categorie:
Under 14, Aquilotti ed Esordienti.

La  manifestazione  è  stata  presentata  questa  mattina  in
conferenza stampa in una Sala Consiliare di Palazzo di Città
gremita di giovani atleti e atlete, alla presenza del Sindaco
Mario  Nugnes,  della  Presidente  del  Consiglio  Comunale
Gabriella  Recchiuti,  dell’Assessore  allo  Sport  Annalisa
D’Elpidio, di Saverio Di Blasio della Scuola Minibasket Roseto
e  di  Noemi  D’Isidoro,  segretario  provinciale  Aism
(Associazione  Italiana  Sclerosi  Multipla).

Prevista  l’allegra  invasione  di  almeno  un  migliaio  di
appassionati  della  palla  a  spicchi  tra  atleti,  tecnici,
accompagnatori  e  famiglie,  giocatori  richiamati  anche  dal
fascino storico del Lido delle Rose che si contenderanno i
prestigiosi  trofei  in  palio:  un  bel  risultato  per  una
manifestazione  da  21  anni  intitolata  alla  memoria
dell’indimenticabile  Remo  Maggetti.

Dal  9  al  12  luglio  si  giocheranno  i  tornei  Under  14  ed
Aquilotti. Il torneo Esordienti invece, si giocherà dal 12 al
15 luglio. Questo l’elenco delle squadre partecipanti.

•  Under  14:  Cus  Camerino,  Basket  School  Varese,  Pescara
Basket, Fides Roseto, Tasp Teramo

• Aquilotti: Scuola Minibasket Roseto, Malnate Bugs, Panthers
Roseto, Kioko Caserta

•  Esordienti:  Fides  Roseto,  Giobasket  Ortona,  Nuova
Pallacanestro  Dese,  Minibasket  Murano,  Porto  San  Giorgio
Basket,  Montegranaro,  Pescara  Basket,  Blue  Basket  Isola,
Malnate, Sporting Porto Sant’Elpidio



48  saranno  le  partite  che  si  giocheranno  sui  3  campi
regolamentari:  a  quelli  sul  lungomare  nord  del  Bellavista
Arena  e  del  Lido  Azzurra,  va  aggiunta  infatti  la  storica
Palestra D’Annunzio.

In ogni campo, come da tradizione, ci sarà lo spazio dedicato
alla solidarietà a favore dell’Aism di Teramo alla quale sarà
devoluto un contributo da parte degli organizzatori.

“Lo  Sport  e  i  giovani  sono  importanti  per  la  nostra
Amministrazione – ha affermato il Sindaco Mario Nugnes – e
tutte le iniziative che coinvolgono i ragazzi e le ragazze
devono  avere  una  caratteristica  imprescindibile:  farli
crescere  e  formarli  anche  come  uomini  e  come  donne.  Una
qualità che caratterizza Saverio Di Blasio che da più di 30
anni porta a Roseto degli Abruzzi giovani provenienti da tutta
Italia  e  che,  durante  la  sua  carriera  di  allenatore,  ha
assolto anche il ruolo di formatore e maestro. Lui ci insegna
che  prima  ancora  di  raggiungere  i  risultati  sportivi  è
necessario crescere come persone. Quella del Trofeo Ministars
è una bella storia e tutti assieme dobbiamo lavorare al fianco
di Saverio affinché questa storia continui ad andare avanti.
In ultimo, mi piace sottolineare il rinnovato sostegno ad Aism
da parte dell’organizzazione perché, in fondo, lo sport e la
lotta alla malattia sono accomunati dalla stessa tenacia e
forza di volontà”.

L’Assessore  D’Elpidio  ha  rimarcato  il  “costante  impegno
dell’Amministrazione  Comunale  per  sostenere  le  iniziative
sportive di livello come il Trofeo Ministars. Quando si parla
di basket Saverio Di Blasio rappresenta una istituzione e una
garanzia per i nostri giovani. È un formatore, prima ancora
che un allenatore e, assieme ai suoi collaboratori, ha creato
una squadra capace di insegnare lo sport e i valori della
vita”.

“È bello vedere la Sala Consiliare piena di giovani entusiasti
e pronti a cimentarsi nel Torneo – ha aggiunto la Presidente



Recchiuti – ringrazio Saverio Di Blasio e i suoi collaboratori
per la dedizione che mostrano nel lavorare a favore dei valori
sani.  Ma  voglio  ringraziare  anche  tutte  le  famiglie  che
affidano i loro figli a queste iniziative di crescita sportiva
e personale”.

“Il  Trofeo  Ministars  è  una  manifestazione  che  vede
protagonisti i giovani che, durante questa bella esperienza,
fanno amicizia, giocano, crescono e si formano – ha affermato
Saverio Di Blasio – Il Torneo nasce nel 1992 e prende spunto
da  una  competizione  internazionale  che  si  svolgeva
Fossombrone. Allora partimmo con la partecipazione di otto
squadre e oggi le adesioni sono molte di più”. Di Blasio,
auspicando di tornare presto a giocare nella storica Arena 4
Palme,  ha  ringraziato  “l’Amministrazione  Comunale  per  il
supporto, le strutture private che ospiteranno le partite e lo
Staff dell’organizzazione senza il quale l’evento non sarebbe
realizzabile.  Un  ultimo  doveroso  pensiero  lo  rivolgo  alla
rinnovata collaborazione con Aism, che continuiamo a sostenere
con convinzione e con un supporto economico”.

“Per noi è un onore avere la fiducia della città di Roseto e
degli organizzatori del Torneo – ha concluso Noemi D’Isidoro
di  Aism  –  Ringrazio  Saverio  Di  Blasio  per  collaborazione
pluridecennale  e  per  il  sostegno  che  ci  viene  dimostrato
durante tutto l’anno. Possiamo continuare la nostra battaglia
anche grazie a voi”.

AL  VIA  PHENOMENA
MEDITERRANEA,  il  Salone
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dedicato  all’imprenditoria
femminile
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

Ieri  mattina  focus  sull’internazionalizzazione  in  vista  di
Expo Osaka 2025

Pescara, 8 luglio 2023. Ha aperto i battenti ieri mattina, al
porto turistico Marina di Pescara, Phenomena Mediterranea, un
appuntamento  ideato  e  organizzato  da  IFTA,  in  stretta
collaborazione e con il sostegno di Camera di commercio Chieti
Pescara e della sua Agenzia di Sviluppo, Regione Abruzzo,
Comune di Pescara, Camera di commercio del Gran Sasso d’Italia
e Assocamerestero.

L’evento,  che  unisce  la  manifestazione  Phenomena,  dedicata
alle imprenditrici del Sud Italia, e Mediterranea, la fiera
sulle  eccellenze  agroalimentari  giunta  alla  sua  37esima
edizione,  fino  a  domani  vedrà  i  riflettori  puntati  su  38
imprenditrici – 23 del food, 13 della moda e 2 del design –
operanti in Abruzzo, Basilicata, Calabria, Campania, Molise,
Puglia, Sicilia e Sardegna che incontreranno buyer provenienti
da più parti del mondo (Emirati Arabi Uniti, Francia, Germania
Giappone, Israele, Russia, Svizzera e UK).

Nel  corso  della  prima  giornata,  un  focus  particolare,
organizzato dal Dipartimento Sviluppo Economico della Regione
Abruzzo, è stato dedicato alla programmazione delle attività
di internazionalizzazione nel periodo 2023-2025. Un percorso
che, a partire dall’esperienza di Expo Dubai dello scorso
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anno,  vede  le  istituzioni  e  le  imprese  regionali  già
proiettate verso Expo Osaka 2025. Ad affrontare il tema sono
stati il presidente della Camera di Commercio Chieti Pescara,
Gennaro  Strever,  l’assessore  regionale  al  Turismo  e  al
Commercio,  Daniele  D’Amario,  e  i  segretari  generali  delle
Camere  di  commercio  italiane  negli  Emirati  Arabi  e  in
Giappone, rispettivamente Mauro Marzocchi e Davide Fantoni. A
seguire, è stata la volta della presentazione del protocollo
d’intesa siglato tra la Regione Abruzzo e Amazon, volta ad
aumentare le opportunità per le imprese abruzzesi di avere
successo con l’e-commerce attraverso la piattaforma mondiale,
a  cui  è  stata  affiancata  un’illustrazione  delle  attività
promosse dal Punto Impresa Digitale dell’Ente camerale.

«L’incontro di oggi rappresenta un ponte tra l’esperienza di
successo dell’Expo di Dubai e quella che ci attende tra due
anni a Osaka, per la quale abbiamo già cominciato a porre le
basi della nostra presenza con una prima missione organizzata
nel marzo scorso in Giappone», commenta  il presidente della
Camera  di  Commercio  Chieti  Pescara,  Gennaro  Strever.
«Un’occasione  importante  per  analizzare  i  punti  di  forza
finora  introdotti,  come  il  lungimirante  rapporto  di
collaborazione  tra  la  Regione  e  le  camere  di  commercio
abruzzesi in ottica di sistema.

Ma soprattutto è stata l’occasione per valutare insieme quali
sforzi è necessario ancora compiere per cogliere con successo
i  nuovi  obiettivi.  Come  valore  aggiunto,  possiamo  contare
sulla nostra Azienda Speciale Agenzia di Sviluppo e sulla
collaborazione con l’Agenzia ICE e con Assocamerestero, che
garantiscono una connessione costante con il resto del mondo,
fattore  indispensabile  per  cogliere  le  nuove  opportunità
offerte dal mercato».

La  manifestazione  Phenomena  Mediterranea  proseguirà  questa
sera alle 20 con la consegna dei Premi Phenomena che saranno
attribuiti quest’anno, a: Caterina Occhio, ex componente della
Commissione  Nazioni  Unite  per  le   politiche  del  lavoro,



pioniera  delle  questioni  di  genere  e  dello  sviluppo  di
opportunità lavorative per donne svantaggiate, fondatrice di
un marchio di gioielli etici; Viviana Sacco, imprenditrice
calabrese  che,  grazie  alle  sue  capacità  manageriali,  sta
portando  la  griffe  di  famiglia,  Gerardo  Sacco,  nelle  più
importanti  città  dello  shopping  internazionale;  Sandra  Di
Carlo, di origini abruzzesi, direttore Ufficio ICE Zagabria
che, con la sua professionalità, ha contribuito concretamente
allo sviluppo del Made in Italy nel mondo. A loro si uniranno
anche le tre imprenditrici, una per ogni settore della fiera
(design, moda e food), più votate dai buyer nel corso della
prima giornata.

Il Salone aperto al pubblico oggi, 8 luglio fino, alle 19.00
con ingresso libero. La manifestazione si chiuderà alle 22:00
con  una  sfilata  collettiva  diretta  da  Titti  Baiocchi
all’interno dell’arena del Marina di Pescara, seguita da un
party con djset.

IL MAMMUT DEL CASTELLO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

Sabato 8 e domenica 9 luglio secondo week end di apertura

L’Aquila,  8  luglio  2023.  Parallelamente  alla  campagna  di
comunicazione digitale e cartacea,  iniziata su  stazioni e 
luoghi strategici per visibilità extra regionale, secondo week
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end  di  apertura  del  Mammut  al  Castello  Cinquecentesco
dell’Aquila.

Per  la  prima  volta  saranno  in  vendita  nel  book  shop,
appositamente allestito per queste aperture e gestito da Opera
Laboratori Fiorentini,  una linea di gadget realizzata con
materiali sostenibili.

Un’altra novità sono i QR Code inseriti sui pannelli, nel
Bastione Est,  per approfondimenti tematici in italiano e in
inglese fruibili anche con lettore audio e pubblicati sul sito
del Museo.

Con il biglietto del Mammut sarà possibile visitare anche la
sede del MuNDA all’ex Mattatoio, di fronte alle 99 cannelle,
fino al 3 settembre,  dove è allestita la mostra “Il Maestro
di  Campo  di  Giove.  Ricomporre  un  capolavoro”  curata  da
Federica Zalabra e Cristiana Pasqualetti con un allestimento
inedito:  apparati  virtuali,  pannelli  didattici,  pannelli
tattili e QR Code per approfondimenti tematici.Per la prima
volta viene esposto il patrimonio illecitamente sottratto 121
anni fa a Campo di Giove in una ricomposizione resa possibile
dall’azione sincrona e congiunta di vari protagonisti che ha
permesso il recupero delle tavolette del XIV sec., il più
grande ciclo narrativo dedicato al Santo.

CALENDARIO APERTURA MAMMUT – CASTELLO CINQUECENTESCO

Orario 9.30/19.30 (chiusura biglietteria ore 19.00)

Luglio: 1 e 2; 8 e 9;15 e 16; 22 e 23; 29 e 30 (tutti i sabati
e le domeniche)

Agosto: tutti i giorni escluso il lunedì

Settembre: 1, 2 e 3



GIRONI  DIVINI.  Via
all’anteprima
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

Confronto  aperto  tra  giornalisti  e  produttori  sul  vino
abruzzese

Turrivalignani, 7 luglio 2023. È partita ufficialmente dal
Resort Regis l’anteprima di Gironi divini 2023. Ad accogliere
i giornalisti, critici, buyers di primo livello arrivati da
tutto il centro – sud Italia i rappresentanti della sottozona
Terre di Casauria, produttori ed enologi, che hanno raccontato
le tappe dell’importante percorso intrapreso per riuscire a
ottenere una nuova Docg.

Nel pomeriggio, poi, si è entrati nel vivo della degustazione
che  ha  avuto  interessanti  momenti  di  confronto  tra
giornalisti, buyers e produttori. Dopo aver assaporato i vini
alla  cieca  ognuno  ha  espresso  il  proprio  giudizio  e  poi
insieme  ci  si  è  relazionati  sulle  varie  sfaccettature  di
ciascun vino.

La prima giornata si è conclusa con una tavola rotonda aperta
durante la quale si è parlato anche dell’iter intrapreso dalle
varie realtà del territorio che ambiscono a ottenere la nuova
Docg.  Una  particolare  attenzione  è  stata  riservata  al
Cerasuolo sul quale si è aperto un interessante dibattito.
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Particolare il viaggio nel tempo che ha permesso di andare a
indagare  le  potenzialità  della  zona  soprattutto  sul  tema
Montepulciano andando indietro fino al 2000.

“È  stato  un  pomeriggio  interessante  e  produttivo  –  ha
commentato Franco Santini, coordinatore tecnico dell’evento –
il confronto tra i produttori e i buyers ha portato diversi
spunti di riflessione e ci ha confermato che Casauria è una
zona altamente vocata soprattutto per la viticoltura in rosso.
La  discussione  è  stata  di  alto  livello  e  ha  permesso  di
portare  davanti  alla  giuria  di  Gironi  divini  dei  vini  di
grande qualità, ma anche di far trovare, fianco a fianco,
giornalisti, buyer, colossi del vino che producono migliaia di
bottiglie e piccoli produttori che invece ne producono poche
centinaia. Un altro passo in avanti verso le grandi finali che
si svolgeranno a Tagliacozzo a metà agosto”.

La  maratona  di  Gironi  divini  continuerà  con  le  Terre  dei
Vestini,  associazione  delle  colline  pescaresi  anch’essa  in
viaggio verso la Docg. Domani, sabato 8 luglio, il confronto
si terrà nell’accogliente nuova cantina di Tre Gemme dove per
tutta la giornata ci saranno degustazioni e dibattiti sul vino
abruzzese.

FESTIVAL DEL GIALLO Città di
Napoli #3 – Obiettivo scuole
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023
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Primo Certame nazionale del racconto giallo storico

Napoli, 7 luglio 2023. Quest’anno il Festival del Giallo Città
di Napoli diretto da Ciro Sabatino lancia una nuova iniziativa
per  favorire  l’avvicinamento  degli  studenti  al  variegato
universo  della  cultura.  Nel  caso  specifico,
all’approfondimento  di  un  periodo  storico  (a  scelta  dal
Medioevo agli anni Settanta del Novecento) e all’esercizio
dell’elaborazione della trama di un racconto di indagine.

Il Certame nazionale del racconto giallo storico alla sua
prima edizione è ideato e coordinato dalla giornalista Anita
Curci  (direttrice  del  mensile  Gialli.it)  ed  è  rivolto  ad
alunni  italiani  degli  ultimi  due  anni  di  corso  di  scuole
superiori pubbliche e private di qualunque indirizzo di studio
a  cui  si  chiede  di  mettere  insieme  tre  ingredienti
fondamentali: l’apprendimento, la creatività, la scrittura.

Per partecipare al bando con un proprio racconto giallo ad
ambientazione storica, l’iscrizione di un allievo o di un
gruppo  di  allievi  dovrà  avvenire  attraverso  un  insegnante
referente dell’istituto scolastico interessato. La domanda di
partecipazione, anche senza inviare il racconto ma solo per
candidarsi  all’iniziativa,  potrà  essere  inoltrata
all’indirizzo  redazione@gialli.it  inserendo  nell’oggetto:
“Certame nazionale del racconto giallo storico – candidatura”,
e specificando nel corpo della mail il nome del candidato/i e
dell’insegnante  referente,  nome  e  città  dell’istituto
scolastico. I racconti partecipanti alla gara potranno essere
inviati  allo  stesso  indirizzo  da  ottobre  2023  fino  alla
mezzanotte  del  15  marzo  2024.  L’opera  partecipante  dovrà
essere inedita, mai pubblicata sia in cartaceo che in digitale



e  dovrà  essere  redatta  in  forma  di  romanzo  e  in  lingua
italiana in max 15 pagine – 2000 battute per pagina – spazi
inclusi, font Times New Roman, corpo 12.

I  racconti  dei  cinque  finalisti  saranno  pubblicati  da
Gialli.it  in  un  volume  acquistabile  su  Amazon  Libri  e
pubblicizzato  attraverso  presentazioni,  recensioni  e
comunicati stampa. Per il primo classificato è previsto un
premio in danaro. La premiazione avverrà a maggio durante la
terza edizione del Festival del Giallo Città di Napoli.

Le  attività  descritte  saranno,  a  richiesta,  riconosciute
dall’Associazione Gialli.it come 40 ore di PCTO, e a tutti gli
studenti partecipanti sarà rilasciato un attestato inviato via
mail  all’insegnante  nominato  dal  dirigente  scolastico  di
ciascuna scuola coinvolta nel progetto.

Gli  alunni  che  vorranno  intervenire  alla  cerimonia  di
premiazione  potranno  essere  accompagnati  da  insegnanti  o
genitori. Coloro che attraverso una mail comunicheranno la
propria presenza all’evento potranno partecipare a un tour
napoletano sui luoghi del giallo e del mistero.

FINANZIAMENTO  SICUREZZA
URBANA.  Il  Ministro
dell’Interno firma il decreto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023
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Progetto innovativo ammesso al finanziamento per l’anno 2022

San  Giovanni  Teatino,  7  luglio  2023.  “Il  progetto  da  noi
presentato – spiega il Comandante della Polizia Locale Cap.
Corrado Tomei – prevede un sistema innovativo di controllo del
territorio che sarà istallato ai varchi di accesso del nostro
Comune.

Attraverso le telecamere di video sorveglianza  si potranno
controllare  tutte  le  targhe  degli  autoveicoli  che
transiteranno in entrata ed in uscita. Grazie ad un sistema di
alert che avvisa il passaggio di mezzi che hanno le targhe
inserite in una banca dati, condivisa e aggiornata con le
forze dell’ordine, quindi segnalate soprattutto perché rubate,
sarà possibile intercettare gli stessi e garantire così la
sicurezza sul nostro territorio.

Ci tengo a precisare che questo è l’unico scopo di questo
sistema  che  sarà  istallato:  non  si  tratta  di  telecamere
attuate per rilevare infrazioni ed emettere multe.”

“Sono molto soddisfatto nell’annunciare che tra le oltre 2.000
domande presentate da altrettanti enti – conclude il Sindaco
Giorgio  Di  Clemente  –  la  nostra  è  stata  approvata.  La
videosorveglianza  rappresenta  uno  strumento  di  grande
importanza per l’innalzamento degli standard di sicurezza.

Grazie  alle  risorse  rese  disponibili  dal  Viminale  e  al
supporto finanziario che abbiamo stanziato come Comune, sarà
possibile garantire maggiore sicurezza al nostro territorio.

L’uso di questa tecnologia è oggi un elemento cardine per
prevenire  e  contrastare,  nelle  aree  urbane,  fenomeni  di



criminalità diffusa. Inoltre, è  un prezioso supporto nella
gestione  delle  situazioni  di  rischio  e  nelle  attività  di
indagine, per assicurare alla giustizia gli autori dei reati”

L’UDC ABRUZZO APRE le porte
alle liste civiche
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

Una fabbrica di idee, di programmi e di azioni per un grande
Centro

Roma, 7 luglio 2023. È questo il laboratorio che l’UDC intende
realizzare  in Abruzzo, aprendo la porta a tutte le liste
civiche  di  area  moderata,  che  intendono  abbracciare  il
progetto politico del partito.

Le basi sono state gettate nell’incontro di alcuni giorni fa a
Roma, tra il segretario nazionale dell’UDC, Lorenzo Cesa, con
il  segretario  regionale  Enrico  Di  Giuseppantonio,  i
coordinatori provinciali e il capogruppo dell’Udc al Comune di
Chieti  Mario  Di  Lio.  Alla  riunione  ha  preso  parte  il
presidente  di  IdeAbruzzo,  Donato  Marcotullio,  che  nelle
amministrative 2015 si era candidato a sindaco di Chieti.

Il movimento, nato nel 2012 e presente, tra gli altri comuni,
anche a Lanciano, Vasto, Ortona e Teramo. “È la linea politica
che stiamo seguendo in tutta Italia – afferma il segretario
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Cesa  –  Cittadini,  associazione,  sentono  il  bisogno  di
contribuire alla vita politica in maniera propositiva e vedono
nell’ Udc, nelle sue tradizioni, il partito in cui trovare
spazio e considerazione”.

“È  una  apertura  che  si  fonda  non  solo  sui  comuni  valori
ideologici ma che apre con assoluta convinzione le porte a
chi, come ha dimostrato nella sua attività politica Donato
Marcotullio, vuole impegnarsi nella costruzione di un progetto
– spiega il segretario regionale Enrico Di Giuseppantonio –
che  si  basa  sull’ascolto  dei  cittadini,  sull’apertura  di
prospettive per i  giovani. È nostra ferma intenzione dare
voce a gente capace, concreta e responsabile, che risolva i
tanti  problemi delle comunità.

È necessario mettere un argine al disorientamento che oggi si
registra ad ogni livello nella  politica, anche locale.  Le
liste civiche sono utili e importanti, un bene prezioso che
l’UDC ed il Centro hanno il dovere di non veder disperse. Il
nostro è un partito che è un approdo naturale per i moderati e
i cattolici, erede della tradizione  democristiana e quindi
espressione di valori importanti e condivisi, come la dignità
della  persona, senza mai frapporre distinzioni”.

“Nella  realtà  che  vive  la  nostra  città  e  il  territorio
provinciale – interviene il coordinatore provinciale Andrea

Buracchio – l’Udc, forte della sua tradizione mai tradita, è
impegnata a creare solide basi dove possono ritrovarsi tutti
coloro che credono che ci siano oggi più che mai valori non
negoziabili che vanno riproposti e difesi, per rendere davvero
migliore la nostra società e la nostra convivenza.

Braccia dunque aperte per IdeaAbruzzo e i suoi esponenti per
continuare insieme ad impegnarci per affermare un modello di
società dove al primo posto ci siano i valori della famiglia,
della fede e della solidarietà, che sono da sempre patrimonio
del cattolicesimo che è e resta la nostra bandiera”.



Donato  Marcotullio  ha  annunciato:  “l’ingresso  dalla  porta
aperta  dell’Udc  di  tutti  i  numerosi  sostenitori  ed
amministratori  che  si  riconoscono  in  IdeABruzzo”.

DALLA COSTA AL PARCO NATURALE
Regionale Sirente-Velino
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

Tra le bellezze dell’Abruzzo da scoprire in treno

L’Aquila, 7 luglio 2023. Valorizzare le bellezze dell’Abruzzo
osservandole dal finestrino del treno, facendo tappa nelle
stazioni ricche di storia, intraprendendo un viaggio sulla
strada ferrata che abbraccia il mare alla montagna. Un tuffo
incantevole  tra  storia,  tradizioni,  paesaggi  incantati,  un
viaggio affascinante.

È uno degli obiettivi del primo treno “dalla Costa al Parco
Naturale  Regionale  Sirente-Velino”,  un’iniziativa  congiunta
tra Regione Abruzzo, Parco Regionale Sirente-Velino e Ferrovie
dei Parchi con la Tua.

Si parte domenica 9 luglio 2023 da Lanciano. Con i trabocchi e
il mare Adriatico ad esaltare lo scenario costiero, il treno
della TUA attraverserà Pescara per poi addentarsi nel cuore
dell’Abruzzo.
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Il primo viaggio del Treno che raggiungerà il Parco Sirente
Velino prevede due tappe alle stazioni di Beffi e Campana-
Fagnano Alto che permetteranno ai viaggiatori di visitare in
minibus e percorsi in e-bike tutte le bellezze del territorio,
da  Pagliare  di  Tione  alle  Grotte  di  Stiffe,  passando  per
Acciano e i siti dell’Eremo di San Rocco, l’Oratorio di San
Pellegrino  noto  come  la  “Cappella  Sistina  d’Abruzzo”,  la
piazza di Fontecchio e tutte le altre bellezze della zona.

L’iniziativa è stata presentata in una conferenza stampa a
L’Aquila  alla  presenza  del  vicepresidente  della  Giunta
Emanuele Imprudente con delega ai Parchi e Riserve Naturali,
il presidente della Tua Gabriele De Angelis, il direttore
della divisione ferroviaria di Tua Enrico Dolfi, il presidente
del Parco Naturale Regionale Sirente-Velino Francesco D’Amore
e il responsabile del tour operatore Pallenium Tourism Claudio
Colaizzo.

TUA è il veicolo che può garantire non solo la mobilità del
traporto  pubblico  regionale,  ma  può  contribuire
significativamente a far conoscere le bellezze del territorio,
come  spiega  il  presidente  Gabriele  De  Angelis:  “Voglio
ringraziare il sindaco di Fagnano nonché presidente del Parco
Sirente Velino Francesco D’Amore che ha proposto quest’idea
alla Tua e il direttore della divisione ferroviaria Enrico
Dolfi che ha concretizzato la proposta in realtà operativa. La
nostra regione, l’Abruzzo, possiede un patrimonio culturale,
storico  e  di  tradizioni  inestimabile  le  cui  potenzialità
possono incrementare. Noi come vettore di trasporto possiamo
solo ritenerci soddisfatti – ha continuato Gabriele De Angelis
– perché possiamo contribuire con i nostri mezzi, in questo
caso con i nostri treni, a valorizzare il nostro territorio, a
mettere  a  disposizione  un  vettore  che  contribuisca  a  far
conoscere ed apprezzare dei posti straordinari”.



CON IL CUORE NEL PIATTO: 72
chef  per  i  centri  clinici
NeMO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

Con la partecipazione di 350 ospiti, è tornato l’appuntamento
annuale  dell’Associazione  che  riunisce  i  maestri  dell’alta
cucina a sostegno del Centro Clinico NeMO di Roma

Roma, 7 luglio 2023. Se la cucina è prima di tutto un atto
d’amore, quando il cuore di chi prepara il piatto è quello di
grandi chef, ecco che nasce la magia. E proprio Con il cuore
nel piatto è la meravigliosa cena stellata che si è svolta
ieri  sera  al  Ristorante  Degli  Angeli,  a  Magliano  Sabina
(Rieti) e che ha riunito 72 chef di altissimo profilo – tra
loro  18  fra  stellati  e  citati  nella  guida  Michelin  –  e
professionisti  della  ristorazione  nell’appuntamento  annuale
dell’omonima  Associazione,  per  dedicare  la  loro  arte  a
sostegno di realtà sociali e di assistenza sanitaria. 

E per la terza edizione consecutiva, la prima dopo lo stop
dettato dalla pandemia, si rinnova il connubio con il Centro
Clinico NeMO Roma, area adulti, la sede romana del network dei
centri  clinici  esperti  nella  cura  e  nella  ricerca  sulle
malattie  neuromuscolari,  dal  2015  presente  al  Policlinico
Gemelli e beneficiaria anche quest’anno della serata.
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L’idea di questo progetto nasce nel 2014 da Laura Marciani.
Creativa  e  con  una  passione  smisurata  per  la  cucina,  ama
raccontare  di  essere  nata  in  una  pentola,  cresciuta  nel
ristorante e residenza di famiglia da ben sei generazioni; lo
stesso luogo che ieri sera è stata cornice che ha accolto i
350 ospiti. Insieme a lei, da sempre lo chef Michele Papagno,
ai  quali  si  uniscono  da  subito  gli  amici  e  soci
dell’associazione Andrea Dolciotti (Inopia); Andrea Palmieri
(Ristorante Bucavino); Cristiano Catapano (Compagnia Sacco);
Davide  del  Duca  (Osteria  Fernanda);  Iside  de  Cesare  (La
Parolina,  una  stella  Michelin);  Marco  Claroni  (Osteria
dell’Orologio); Mirko De Mattia (Livello 1); Riccardo Mattoni
(V Lounge); Roberto Campitelli (Osteria di Monteverde)    

Tutto il lavoro che facciamo per la riuscita della serata è
per  noi  una  grande  soddisfazione  –  racconta  chef  Laura
Marciani e presidente dell’Associazione “Il Cuore nel piatto”
– Con il Centro Clinico NeMO abbiamo la certezza dell’utilizzo
corretto di questi fondi. Così è stato nella prima edizione,
impiegati per l’acquisto di un ecografo e poi per il sostegno
di una borsa lavoro per un medico neurologo nella seconda
edizione. Anche per quest’anno, siamo certi che la generosità
di chi ha partecipato alla serata sarà investita per garantire
il sostegno dei pazienti. Questo ci motiva e ci rende felici”

Il ricavato della serata, infatti, sosterrà una borsa lavoro
per un medico pneumologo, figura con un ruolo cruciale per un
centro  specializzato  nella  presa  in  carico  dell’alta
complessità  assistenziale  e  delle  situazioni  di  acuzie  di
queste  patologie.  Lo  pneumologo  si  unisce  alla  squadra
multidisciplinare del NeMO Roma che, solo nell’ultimo anno, ha
preso in cura 1.130 pazienti, la gran parte con SLA. Non solo,
sono oltre 210 le persone che hanno avuto accesso nell’ultimo
anno  all’ambulatorio  specialistico  dedicato  alla  presa  in
carico  respiratoria,  di  cui  circa  il  50%  in  ventilazione
meccanica  invasiva.  E  ancora,  la  pratica  clinica  è  in
continuità  con  la  ricerca  scientifica,  nella  quale  questa



figura è fondamentale per raccogliere i dati della storia di
malattia.  Solo  nell’ultimo  anno  sono  attivi  al  NeMO  Roma
adulti dieci studi clinici.

“Le persone con malattie neuromuscolari hanno necessità di
un’assistenza complessa – dichiara il prof. Mario Sabatelli,
direttore clinico del Centro Clinico NeMO Roma, area adulti e
presidente commissione medico scientifica di AISLA – I Centri
NeMO hanno avuto la capacità di avere una visione innovativa e
lungimirante, di un’assistenza basata su interventi ad alta
intensità ed elevato contenuto tecnologico, e oggi guardiamo
con speranza ad un futuro nel quale la ricerca possa dare
risposte concrete di cura. E la solidarietà di persone capaci
di mettersi in prima linea, come gli amici de Il Cuore nel
piatto, rappresenta un sostegno vitale per le nostre attività.
Al sentimento di gratitudine si aggiunge la gioia di sentirli
al nostro fianco, con il loro grande patrimonio di umanità,
che ci incoraggia ad andare avanti con speranza”.

Il valore della “solidarietà e dell’impegno, per contribuire
alla  costruzione  di  un  mondo  più  giusto”  è  la  missione
dell’Associazione, che è passata ieri sera attraverso il cuore
di questi maestri stellati e citati nella guida Michelin. A
loro e al loro talento va il ringraziamento per aver evocato
emozioni in questa serata estiva: Andrea Pasqualucci (Moma),
Francesco Apreda (Idylio by Apreda al Pantheon Iconic Hotel),
Gianfranco  Pascucci  (Pascucci  al  Porticciolo),  Giuseppe  Di
Iorio (Aroma), Lorenzo Iozzia (Casa Iozza), Marco Putignano
(Grand Hotel Gianicolo), Mirko Jemma (Gambero Rosso) e Mirko
de Mattia (Livello 1). E poi ancora Andrea Riva Moscara, Fabio
Verelli  D’Amico,  Giovanni  Cappelli,  Laura  Marciani,  Marco
Claroni,  Marco  Brioschi  e  Marco  Moroni,  Paolo  Trippini,
Pierluigi Gallo, Salvo Cravero.

E se l’arte della cucina è anche responsabilità nel costruire
idee,  è  bello  ringraziare  tutta  la  squadra  degli  chef
presenti, capaci di raccontare un sogno nel quale ciascuno ha
sentito di farne parte: Arianna e Maurizio Secondi, Annarita



Simoncini,  Fabio  di  Vilio,  Roberto  Campitelli,  Simone  De
Curtis, Dino De Bellis, Romeo Fabri, Tatiana Tocci, Ornella De
Felice, Massimo Viglietti, Clemente Quaglia, Anna Maria Palma,
Paolo  Proni,  Riccardo  Foglietti,  Sandro  Tomei,  Alessandra
Morra, Luca Malacrida, Tiziano Rossetti, Stefano Panciaroli,
Galiotto  Carolina,  Elia  Grillotti,  Marco  Davi,  Valerio
Esposito, Salvo Cravero, Paolo Trippini, Erny Lombardo, Alex
Manunza,  Luca  Marongiu,  Luciano  Natili,  Marco  Morandi,
Arcangelo Patrizi, Marco Brioschi, Marco Moroni, Davide Del
Duca,  Stefano  Marzetti,  Angela  Fiorini,  Alessio  Guidi,
Riccardo Mattoni, Giuseppe Monti, Giovan Battista Chiodetti,
Luca Di Piero, Vitantonio Lombardo.

E ancora, il successo della serata è stato possibile anche
grazie alle eccellenze del mondo della pizza con Lievito Pizza
Pane, Pizzarium, Sancho, Trapizzino, Tullio Pizza, insieme ai
produttori di formaggi, salumi ed eccellenze gastronomiche e
delle cantine più conosciute con i loro vini e distillati.

Presente anche Davide Rafanelli presidente dell’Associazione
SLAFOOD,  segno  dell’avvio  di  una  nuova  collaborazione
nazionale del mondo food a sostegno dell’assistenza e ricerca
del network nazionale dei sette Centri Clinici NeMO.

Quella di ieri è stata una serata che ha celebrato l’arte
della cucina, capace di rendere visibile in un piatto anche
l’invisibile,  come  il  desiderio  e  la  volontà  di  portare
cambiamento; come il battito del cuore.

L’ESTATE  DELL’ISA:  da
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Beethoven a Michael Jackson
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

Dalla Nona Sinfonia a Thriller. Senza confini la proposta
musicale  per  l’estate  2023  dell’Istituzione  Sinfonica
Abruzzese

L’Aquila 7 Luglio 2022. Ventisei concerti dal 12 luglio al 24
agosto, 5 Regioni coinvolte (Abruzzo, Lazio, Marche, Puglia e
Basilicata) per un totale di 16 diversi comuni coinvolti:
questi i numeri della programmazione presentata dal Direttore
Artistico ISA, il violinista dalla carriera internazionale,
docente e manager culturale Ettore Pellegrino.

Sarà una festa della musica in tante diverse declinazioni: dal
repertorio sinfonico classico all’operetta, dal pop di Jacko
alle immortali note di Rota, dai capolavori del cinema di
Hollywood alle arie più celebri del Belcanto. Grandi artisti
ospiti  sul  palco:  la  cantante  Noa,  ad  esempio,  e  grandi
musicisti  di  fama  internazionale  come,  solo  per  citarne
alcuni,  il  trombettista  jazz  Randy  Brecker,  i  pianisti
Federico Colli e Giuseppe Albanese, il violoncellista Sandro
Gyudi  e  la  soprano  Donata  D’annunzio  Lombardi.  Luoghi  di
indiscussa bellezza faranno da cornice agli spettacoli: la
l’anfiteatro della Civitella di Chieti, il Teatro romano di
Alba  Fucens,  la  Scalinata  di  San  Bernardino  all’Aquila,
l’Arena del Porto Turistico Marina di Pescara, Parco delle
Arti musicali Torri Montanare a Lanciano, la Masseria Spina di
Monopoli, Piazza Martiri della Libertà a Teramo.

L’Orchestra  dell’ISA  calcherà  importanti  palcoscenici  del
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centro sud Italia, ospite di importanti enti musicali, come la
Società Filarmonica Ascolana e la Società della Musica e del
Teatro “Primo Riccitelli” di Teramo, e di cartelloni estivi
fra i più amati della regione: Festival Internazionale di
Mezza Estate di Tagliacozzo di cui l’Orchestra ISA sarà per il
quinto anno consecutivo Orchestra Residente, e poi: “Festival
di  Castelbasso”  organizzato  dalla  Fondazione  Menegaz,
“Cantieri dell’Immaginario” del Comune dell’Aquila, Estatica
di Pescara, Estate Musicale Frentana di Lanciano, “Terremerse
– music & performance festival” di Avezzano, VII edizione di
Festiv’Alba 2023 di Massa d’Albe (AQ), Estate Tortoretana 2023
del Comune di Tortoreto e altri ancora.

Tra grandi produzioni scandiranno i tempi dell’estate ISA. Si
comincia con un nuovo progetto sinfonico crossover che omaggia
Michael Jackson, figura iconica della musica, scomparso 13
anni  fa  a  Los  Angeles.  Lo  spettacolo  ne  ripercorre
l’affascinante,  emozionante  e  contrastata  storia  umana  e
artistica, raccontata in terza persona da uno dei Jackson
Five. Lo spettacolo, ideato nel 2022, a 40 anni dall’uscita di
Thriller,  è  firmato  da  Roberto  Molinelli  –  direttore  e
ideatore degli arrangiamenti dei più grandi successi di Jacko
in chiave sinfonica, con voci soliste, orchestra, coro e rock
band – e da Claudio Salvi che cura concept, testi e regia.

Sul palco l’Orchestra ISA che – con le potenti e appassionate
voci soliste di Mattia Sciascia (Star Academy, The Voice of
Italy) e Clarissa Vichi (Premio Giovagnini, Premio D’Aponte,
Bim  Music  Network,  Area  Sanremo,  Festival  della  Canzone
Italiana  di  New  York),  la  coinvolgente  forza  narrativa
dell’attore Giuseppe Esposto e dello stesso Claudio Salvi –
proporrà al pubblico i grandi successi del “re del pop” nella
formula del teatro-canzone insieme al racconto della carriera
di uno degli artisti musicali più influenti del XX e XXI
secolo, dagli albori fino all’apice del successo. In scaletta
quattordici grandi successi: da Thriller a Beat it, da Heal
the world a Billie Jean, da I just can’t stop loving you a



Earth song, fino a We are the world.

Michael Jackson – Thriller Storia e leggenda del Re del pop
verrà proposto nel mese di Luglio a San Benedetto del Tronto
(12),  Roccasinibalda  (13),  Avezzano  (14),  Lanciano  (15),
Tortoreto (16), Pescara (18), Monopoli (20), Pignola (21),
Cantalice (22), e in Agosto a Tagliacozzo (17).

Si continua poi con una monumentale produzione dedicata a una
pagina  iconica  della  musica  di  ogni  tempo,  un  capolavoro
indiscusso capace di superare il concetto stesso di “sinfonia”
e di rivoluzionare il linguaggio musicale: la Nona Sinfonia di
Ludwig  van  Beethoven.  Oltre  150  artisti  sul  palco:  Ai
professori dell’Orchestra dell’ISA si affiancheranno, infatti
brillanti  allievi  del  Conservatorio  Statale  di  Musica  “A.
Casella” dell’Aquila. Con loro un poker promettenti nomi della
nuova  generazione  della  lirica  italiana:  il  soprano  Sara
Rossini, il contralto Cecilia Bernini, il tenore Ridccardo
della Sciucca e il basso Rocco Cavalluzzi. Sul palco, dirette
dal M° Ettore Maria Del Romano, anche le voci di tre fra le
più  riconosciute  compagini  coreutiche  abruzzesi:  il  Coro
dell’Accademia e il Coro delle Nove entrambe di Pescara e la
Corale Novantanove dell’Aquila del M° Ettore Maria del Romano.
La  direzione  è  affidata  a  Pasquale  Veleno,  direttore
d’orchestra,  maestro  di  coro  e  pianista,  un  nome  di
riferimento  nel  panorama  della  musica  corale  e  polifonica
italiana. Quattro le repliche in programma: L’Aquila (17.07),
Chieti (28.07), Teramo (29.07) e Alba Fucens (30.07).

L’estate ISA, dopo l’impegnativa presenza nella prima parte
del mese di agosto al Festival Internazionale di Mezza Estate
di Tagliacozzo diretto dal Jacopo Sipari di Pescasseroli, si
concluderà con un tributo alla grande musica di Hollywood. Da
Via col Vento a Superman, da Psyco a Forrest Gump, da Star
Wars a Jurassick Park, da I predatori dell’arca perduta a
Casablanca e poi ancora le arie più celebri dei vari film di
007.  È  ricchissimo  l’elenco  di  titoli  cinematografici  che
verranno  evocati  grazie  ai  brani  più  celebri  delle  loro



colonne  sonore,  veri  capolavori  della  musica  del  ‘900,
accompagnate dalla proiezione delle immagini più coinvolgenti
delle stesse pellicole in un montaggio originale realizzato da
Giordano Cagnin. È questo From Hollywood with love! Il grande
concerto che l’Istituzione Sinfonica Abruzzese dedica, come
suggerisce il titolo, alla grande musica del cinema americano.

Sul palco con i professori d’orchestra dell’ISA il direttore
Benedetto Montebello che ha ideato e curato gli arrangiamenti.
Il concerto verrà proposto ad agosto a Pescocostanzo (14),
Cantalice (19), Pescara (20), Tagliacozzo (22), Castelbasso
(24). 

ESTARTE  MAGLIANESE  2023.
Tutte le bellissime cose
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

Monologo teatrale a cura di Alessandro Martorelli. Domenica 9
luglio  dalle  ore  21:15  presso  il  Giardino  della  Lettura
 nell’ambito del cartellone delle manifestazioni estive” a
cura dell’Amministrazione Comunale.

Magliano  de’  Marsi,  7  luglio  2023.  Il  protagonista  dello
spettacolo ci racconterà la sua vita, ma è un po’ la vita di
tanti di noi, e così facendo inizia a costruire un mondo sotto
i nostri occhi dove il teatro è un gioco per bambini alla sua
massima potenza.
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E allora tutti possono diventare parte della storia, allora
una giacca può diventare un cane, un calzino uno psicologo e
una lista di bellissime cose può ricomparire magicamente dopo
vent’anni da una scatola, quando ormai sei adulto. E quella
lista può essere lo stesso viatico di luce che fu quando eri
bambino, perché le cose bellissime che ci circondano ci sono
ancora.

Questo  è  il  primo  evento  di  moltissimi  altri,  che  fa  da
apertura a “Est’Arte Maglianese 2023”.

GLI EVENTI DELL’ESTATE 2023.
The Coat Club
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

Tra gli ospiti il cantante dei vip Alessandro Ristori. Il club
nato due anni fa per mano di Gianni ed Elena Tonon, si trova a
Villanova

Cepagatti, 7 luglio 2023 Alessandro Ristori &The Portofinos,
Papa Dj e il DJ di Madonna Claudio De Tullio. Sono questi i
tre super attesi ospiti che si esibiranno al The Coat Club nei
prossimi giorni di luglio. Nato nel 2021 per mano di Elena e
Gianni Tonon, il The Coat, più che un locale è un vero e
proprio contenitore di sogni e viaggi in terre lontane. I due
proprietari  hanno  infatti  raccolto  arredi,  tessuti  e
suppellettili dai loro viaggi e li hanno mixati con oggetti di
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design per creare un luogo dove compiere un percorso gustativo
unico.

Il concept culinario di The Coat Club, ristorante e mixology
bar,  è  espresso  in  un  menù  realizzato  con  ingredienti
abruzzesi,  lavorati  con  tecniche  nipponiche,  per  offrire
all’ospite sapori avvolgenti e confortevoli. Gianni Tonon è un
imprenditore del mondo della moda, ha un’azienda di sartoria
di lusso, che lavora con le maison più grandi, posta proprio
al piano terra del locale.

Ma torniamo al calendario estivo che è stato illustrato da
Gianni ed Elena alla stampa regionale. La prima data è il 9
luglio per il concerto di Alessandro Ristori &The Portofinos,
il cantante vintage che si ispira a Elvis che ha stregato
perfino il principe William e la famiglia Casiraghi.  Sempre
accompagnato dalla sua band, The Portofinos, porta il suo show
nei locali più glamour in giro per il mondo, dagli Stati Uniti
all’Egitto, dalla Russia al Brasile.

Si esibisce stabilmente a Montecarlo, Londra, Dubai, Forte dei
Marmi e Porto Cervo. Il live avrà inizio alle 23 preceduto per
chi  vuole  dalla  cena.
(https://www.ciaotickets.com/sq/biglietti/alessandro-ristori-a
nd-portofinos). Ristori è stato ospite del The Coat già la
scorsa  estate,  ed  anche  questa  volta  sarà  l’unica  tappa
abruzzese per l’eclettico performer.

Ristori sarà preceduto da Julia Overgivelse, dj/producer che
vive attualmente in Italia. Cresciuta con la musica funky e
dance degni anni ’80, desidera un mondo che si trasformi ogni
giorno in una versione migliore attraverso la musica. A Roma
suona  in  locali  del  calibro  di  Soho  House,  Naos,  The
Sanctuary,  Balagan.

La seconda serata è per il 14 luglio con la partecipazione di
Papa Dj che sarà preceduto da Dj Brahms, ambasciatore della
prestigiosa casa discografica Cafe De Anatolia, che guiderà i



presenti  attraverso  sonorità  chill  e  deep  provenienti  dal
Medio Oriente. Papa Dj è considerato oggi uno dei maggiori dj
sul panorama internazionale. È dj resident del famosissimo
Buddha Bar di Montecarlo.

È curatore musicale e art director di “Buddha Bar”, uno tra i
più raffinati e conosciuti programmi radiofonici europei, in
onda su Radio Montecarlo.  Papa Dj suona nei più prestigiosi
club  di  tutto  il  mondo  ed  è  riconosciuto  come  uno  degli
esponenti più apprezzati del genere Ethno-Beat.

Terza e ultima serata per questa estate 2023 è Claudio De
Tullio, oltre ad essere resident dj a Borgo Egnazia, lo è
anche al Club V di Las Vegas. Ha suonato a numerosi Party di
Madonna e Louis Vuitton, nei private party Virgin con Richard
Branson, e durante la Fashion week di Milano per il party in
memoria di Gianni Versace. Ha collaborato con Vogue Japan,
curando tutti i private party in Italia.

“Saranno le uniche tappe abruzzesi – ha detto Elena Berardi
Tonon – per questi tre artisti, per noi è un orgoglio che
abbiano scelto il The Coat. Io e Gianni cerchiamo di offrire
ai nostri clienti sempre qualcosa di innovativo ed unico”.

Il ristorante è la prima delle strutture a marchio The Coat
Club che quest’estate si arricchirà di un trabocco, si tratta
del  Trabocco  Lupone  a  San  Vito  Chietino.  “L’obiettivo  è
aprirlo entro l’estate – ha spiegato Gianni Tonon – ma non
sarà il classico ristorante bensì un luogo, sempre in stile
The  Coat,  con  un’offerta  differente  dove  poter  fare  un
aperitivo di qualità”.

Dopo una maestosa scalinata, il The Coat si apre con un’ampia
terrazza con una collezione di ulivi, potati a mo’ di bonsai
poi si arriva di fronte un parallelepipedo in ferro e vetro
fotocromatico. Il percorso si snoda dal bancone del bar, con
il  suo  accogliente  salottino,  fino  ai  tavoli  di  design
multicolore,  impreziositi  dalle  stoviglie  di  Ginori  che



richiamano, nella raffigurazione, il tema del locale. “Siamo
appassionati  collezionisti  –  ha  aggiunto  Elena  –  ed  ogni
dettaglio è accuratamente studiato e frutto del nostro amore
per l’arte. Abbiamo pensato a questo locale come un cappotto,
da qui il nome, che avvolgesse chiunque entra, caldo come il
calore di una casa”.

In sala c’è il giovane Manuel Di Michele. A guidare la brigata
c’è Mirco D’Amico, chef che si è formato su e giù per il mondo
e che propone nei suoi piatti contaminazioni tra l’Abruzzo e
l’Asia.  A  Milano  nasce  il  suo  amore  per  l’Oriente,  anche
viaggiando e formandosi in Giappone per imparare i segreti
della tradizione gastronomica locale.

Il cocktail bar è curato da Tommaso Mauro. Capitato per caso
nel mondo della mixology, dopo un corso di pasticceria per
comprendere i principi chimici dietro alle preparazioni home-
made, segue una serie di masterclass con personaggi illustri
del settore del bartending, viaggiando per l’Europa. Nel 2015
approda all’Accademia del Jerry Thomas di Roma.

Nei menù, dove oltre à la carte è possibile scegliere dei
percorsi degustativi, si può fare l’abbinamento con i vini o
con i cocktail.

“In Abruzzo non c’è nessun posto come il The Coat che è un
locale che potrebbe trovarsi in qualsiasi parte del mondo. Qui
non è semplice – conclude Gianni – proporre delle novità e
alcune volte non ci sentiamo compresi. Questo è un progetto
innovativo a 360 gradi, tra design, musica ed enogastronomia,
noi  ci  crediamo  e  continueremo  a  lavorare  per  farlo
conoscere”.



I CONCERTI DI EUTERPE. XXVII
rassegna di musica antica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

Alessandro  Palmeri,  Davide  Ferella  e  Laura  La  Vecchia
protagonisti dei prossimi appuntamenti a L’Aquila della XXVII
Rassegna di Musica Antica I Concerti di Euterpe

L’Aquila, 7 luglio 2023. La XXVII Rassegna di Musica Antica I
Concerti di Euterpe presenta i prossimi due appuntamenti che
si terranno all’Aquila presso la Sala Lignea del Palazzetto
dei  Nobili.  Sabato  8  luglio  2023  alle  ore  21  Alessandro
Palmeri, violone, terrà il concerto in programma dal titolo Un
suono ritrovato.

Formatosi alla scuola violoncellistica palermitana, Alessandro
Palmeri ha tenuto concerti in qualità di 1° violoncello e da
solista  in  Europa,  America,  Giappone,  Cina  per  conto  di
prestigiose istituzioni musicali. Il concerto in programma è
dedicato  ad  un  repertorio  di  rara  esecuzione,  quello
dell’epoca  dei  violoni  e  dei  primordi  del  violoncello,
attraverso  le  musiche  di  autori  italiani  del  ‘600  fino  a
toccare le vette compositive delle suites Bach.

Il  protagonista  del  concerto  è  uno  strumento  molto
particolare, un violone italiano costruito a Roma nel 1685 da
Simone Cimapane, liutaio e suonatore di strumenti bassi nella
seconda metà del Seicento che in diverse occasioni suonò con
Arcangelo Corelli.

Il quinto concerto della rassegna avrà luogo Martedì 11 luglio
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alle  ore  21  e  vedrà  protagonisti  il  duo  Davide  Ferella,
mandolino e Laura La Vecchia, tiorba nel concerto dal titolo:
Viaggio in Italia Sonate a mandolino e basso nell’Italia del
XVIII Secolo.

L’aquilano Davide Ferella si è affermato come mandolinista
collaborando con le più importanti realtà teatrali italiane,
quali il Teatro alla Scala di Milano, il Teatro Comunale di
Bologna ed il Teatro lirico sperimentale di Spoleto.

La tiorbista torinese, Laura La Vecchia ha tenuto concerti
come solista e in svariate formazioni di musica da camera in
Italia e in Svizzera e collabora stabilmente con l’Orchestra
del Teatro Regio di Torino e con l’Orchestra dell’opera studio
Silvio  Varviso  di  Ticino  Musica  International.  Viaggio  in
Italia è un percorso sonoro attraverso le più importanti e
musicalmente feconde città italiane del XVIII secolo.

Scortati dal suono del mandolino andremo alla riscoperta di un
repertorio di rara bellezza, pagine musicali capaci di farci
apprezzare uno strumento, benché oggi poco ascoltato, centrale
nella  vita  musicale  italiana  del  tempo  e  avremo  modo  di
ascoltare infatti alcune tra le più interessanti partiture mai
dedicate  a  questo  piccolo  strumento,  uno  dei  più  amati  e
praticati di tutto il Settecento.

VACANZE LUCHESI 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Luglio 2023

https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/07/vacanze-luchesi-2023/


Archeologia, musica e sport nel fine settimana

Luco dei Marsi, 7 luglio 2023. Un fine settimana ricco di
cultura, musica, sport e socialità quello in programma per
domani, sabato 8, e domenica 9 luglio, a Luco dei Marsi,
nell’ambito del cartellone estivo Vacanze luchesi.

Domani pomeriggio, dalle 15 alle 17, cancelli aperti nel sito
archeologico di Anxa-Angitia, l’area sacra ai Marsi, sede del
santuario di Angizia, che sarà possibile visitare con la guida
degli  archeologi  professionisti  della  cooperativa  Limes.
L’ingresso è libero e non è necessaria la prenotazione. Nella
serata di domani, dalle 21, nella centrale via Duca degli
Abruzzi, Isola pedonale in Musica nel Viale in Festa, con più
postazioni musicali e la presenza degli artisti Claudio Del
Bove Orlandi e di Gigi e la sua Band, insieme alle iniziative
speciali proposte dagli esercenti.

Domenica  9,  dalle  21,  sempre  in  via  Duca  degli  Abruzzi,
manifestazione Tutto Sport, a cura dell’associazione Angizia
Color Fun, che vedrà l’allestimento di aree gioco dedicate
agli scacchi, al tennis, alla pallavolo e al calcio a 5,
aperte a persone di ogni età, con la presenza di istruttori e
specialisti delle diverse discipline.

“Dalla musica allo sport nella grande isola pedonale su viale
Duca degli Abruzzi, passando per l’appuntamento con l’apertura
dell’area archeologica, da visitare sotto la guida esperta dei
professionisti incaricati, questo fine settimana alle porte
offrirà magnifiche occasioni di svago, cultura a tutto campo e
socialità – rimarca la sindaca Marivera De Rosa – Anche quanti
non partono verso le varie località di vacanza, e i visitatori



presenti, troveranno certamente nella rassegna estiva tante
proposte interessanti per vivere un’estate appagante. Invito
tutti a partecipare e a tenere d’occhio i canali social e il
sito  web  dell’Ente  per  tutte  le  novità  e  le  informazioni
utili”.


